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 LA RÉVÉLATION DES SEPT COUPES 
PARTIE 4 

 

TRINIDAD 

VENDREDI LE 25 AOÛT 1989 

 

FRÈRE VIN A. DAYAL 
  

 

…le son, 
Qui sauva un misérable comme moi ! 
Autrefois j'étais perdu, 
O, mais maintenant je suis retrouvé. 

…mais maintenant je suis retrouvé, 
J'étais aveugle, mais maintenant je vois. 
 

1 Oh, c'était la grâce qui m'avait enseigné la crainte. 

C'était la grâce qui m'avait enseigné la crainte. 
Sa grâce a ôté mes peurs, 

...a ôté mes peurs ;  
Combien précieuse... 
Combien précieuse parut cette grâce 
A l'heure où j'ai cru pour la première fois. 
... Tout au début de ma foi ! 

2 Oh, levons nos mains et chantons : « A travers de 

nombreux dangers... » Vraiment, nous avons parcouru 
un long chemin, par sa grâce.  
 

...beaucoup de dangers, d'embûches et de pièges, 
Je suis déjà arrivé. Alléluia. 
...déjà atteint ; 
C'est la grâce qui m'a sauvé jusqu'ici, 
...m'a conduit en sécurité jusqu'ici, 
Oh et la grâce me conduira à la maison.  
Quel réconfort. 
...me conduira à la maison.  
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3 Oh là là ! Quand nous serons tous à la maison et 
que nous aurons été là pendant dix mille ans, ne 

pourrons-nous pas encore la chanter ?  
 

Quand nous serons là depuis dix mille ans, 
Oh, brillant comme le soleil ; 
Brillant comme le soleil ; 
Nous n'avons pas moins  
de jours pour chanter les louanges de Dieu 
Que lorsque nous avons commencé.  

 
4 Oh là là ! Adorons-le ce soir, inclinons nos têtes 

en Sa présence. Rendons-Lui grâce pour une telle grâce 
; Ses faveurs non méritées pour nous. C'est par la grâce 
que vous êtes sauvés par la foi - oh, pas par les œuvres, 

pour que personne ne se vante, mais c'est un don de 
Dieu tout-puissant. Alléluia ! Merci, Jésus.  

5 Merveilleux Sauveur, nous Te louons ce soir. 
Nous Te rendons gloire et honneur. Nous Te remercions 
tellement Seigneur, pour Ta bonté ; peu méritants 

comme nous le sommes mais comme nous T'aimons ce 
soir parce que Tu nous as aimés en premier - c'est 
pourquoi nous pouvons nous tenir ici, élever nos voix et 

chanter “Grâce Étonnante”. C'est ce qu'il a fallu 
Seigneur, pour nous racheter d'une vie de péché et nous 

ramener dans Ta Présence Divine. Alléluia ! Gloire à Ton 
Nom. Merci, Seigneur.  
6 Oh, Dieu merci, nous chantons ce vieil hymne 

béni de l'église, Grâce Étonnante. En vérité Seigneur, 
ceci nous révèle ce que nous étions, d'où nous venons, 
où nous sommes et où nous allons et c'est un tel 

réconfort pour nos cœurs. Seigneur, nous pourrions 
élever nos voix et chanter ce chant alors que nous 

voyageons ; voyageons vers cette Terre Seigneur, où 
nous ne vieillirons jamais.  
7 Cher Dieu, alors que nous T'adorons ce soir et 

que les saints chantent ces chants, ces grandes 
révélations Divines des choses qui se produisent 
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actuellement, cela inspire l'espoir dans nos cœurs, 
Seigneur. Car nous sommes réunis ici, dans ce grand 

moment de l'Enlèvement, sachant que c'est un grand 
temps d'union, Seigneur, quand l'Épouse et la Parole 

deviennent un, la Tête et le Corps sont en union, 
Seigneur, les noces de l'Agneau, (alléluia !) Les deux 
devenant un, oh Dieu, dans la foi, dans la Parole, dans 

les œuvres, dans la Vie, dans l'Esprit ; jusqu'à ce qu'elle 
montre Sa victoire même et la raison de Sa mort. 
Alléluia !  

8 Nous Te remercions Seigneur, pour ces Vérités 
Divines et nous savons que Ta Parole devient chair et 

que notre chair devient la Parole. Alléluia. Seigneur, 
alors que nous sommes assis ici en Ta Présence ce soir, 
pour entendre Ta Parole qui va venir, Dieu, nous prions 

que le Saint-Esprit, Seigneur, rende cette Parole si réelle 
pour nous qu'elle nous enlève un peu plus, Seigneur, 

de gloire en gloire. Les cœurs seront changés, les vies 
seront touchées ; les gens seront attirés vers une 
marche plus proche avec Toi. Le monde sera dispersé 

loin de nous, Seigneur. La puissance du Dieu Vivant 
frappera les âmes de Ton peuple ; une telle foi Divine 
explosera dans chaque cœur ! C'est l'Heure, Seigneur. 

Nous reconnaissons Ta Présence. Nous venons avec des 
cœurs humbles, croyant et demandant ces choses, 

sachant que c'est selon Ta Divine volonté et ce que Tu 
as promis de faire et que Tu fais maintenant parmi 
nous.  

9 Bénis chacun de ceux qui sont en Ta présence ce 
soir, Père. En cette heure sombre que nous vivons, nous 
sommes si reconnaissants de savoir que nous sommes 

venus en Ta Présence. Comment savons-nous que c'est 
Ta Présence ? La Parole elle-même a été dévoilée. 

Alléluia. Ta volonté et Ton but sont si clairs pour nous, 
Seigneur, que nous pourrions y marcher, Seigneur, et 
savoir comment Te plaire en cette Heure, et quelle 

transformation prend place dans nos vies.  Nous ne 
regardons pas le bâtiment, nous ne regardons pas 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

4 

seulement les autres qui sont ici, mais nous Te voyons 
; notre attention est fixée sur Toi, Seigneur. Comme 

David l'a dit : Mon cœur est affermi, mon âme est 
attachée à Toi. "Quand tu as dit :" Cherchez ma face, 

mon cœur dit de Ta part : Ta face, Seigneur, je la 
chercherai." Oh Dieu, conduis-nous dans un chemin 
clair ce soir, nous prions que la Parole soit si claire ; 

qu’elle se dévoile, alors que nous nous approchons de 
Ta Divine Présence. 
10 Que cette Parole, oh Dieu, apporte une telle 

délivrance et ceux qui ne Te connaissent pas, s'il y en a 
dans cette condition ici ce soir, je prie pour que ce soit 

la nuit où la grâce salvatrice frappe leur cœur et qu'ils 
Te confessent comme leur Seigneur et Sauveur.   

11 Accorde-le, oh Dieu, ce soir, alors que nous 

voyons les choses révélées dans Ta Parole et que nous 
voyons, Seigneur, que la fin de toutes choses est proche, 

Seigneur, Ton Épouse est enlevée loin des jugements 
qui éclatent dans ce monde. Nous sommes si 
reconnaissants, Seigneur, d'être de ce nombre ce soir. 

Que chacun, Seigneur, s'efforce d'être à cette place et 
d'avoir cette assurance bénie dans son cœur, car Tu dis 
que les ténèbres couvrent la terre et les peuples.  Oh 

Dieu, qu'ils puissent entendre cette Voix disant : "Lève-
toi et sois éclairée ; ta Lumière arrive ". Shalom, paix, 

tout va bien. Accorde-le ce soir, Père. 
12 Nous attendons avec impatience que Tu nous 
parles, alors que nous venons avec des oreilles 

attentives et des cœurs ouverts, en disant : "Parle 
Seigneur, Ton serviteur écoute. Qu'il nous soit fait selon 
Ta Parole, ce soir". Nous nous remettons entre Tes 

mains maintenant, demandant que Ta Volonté Parfaite 
soit faite, au Nom précieux de Jésus, nous prions et 

demandons ces choses, amen et amen.  
13 Dieu vous bénisse richement. J'aimerais attirer 
votre attention sur le livre de la Genèse et aussi sur 

l'Apocalypse à nouveau. Genèse chapitre 3 et 
Apocalypse 16. Et pendant que vous le cherchez, nous 
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avons juste une note de louange : Notre frère Frankley 
Blackwell aimerait remercier le Seigneur de l'avoir guéri 

après que la prière ait été offerte. Il a souffert de tant de 
choses différentes, de douleurs dans tout le corps, de 

diarrhée, de maux de tête et de différentes choses, mais 
je crois qu'il est ici ce soir par la grâce de Dieu. Donc, 
nous sommes certainement reconnaissants que Dieu 

entende et réponde aux prières. Amen. Il s'est rétabli 
rapidement et a pu retourner en présence du Seigneur, 
à son poste de devoir. Amen.  

14 Genèse, chapitre 3.  
1 Le serpent était le plus rusé de tous les 

animaux des champs, que l'Éternel Dieu 
avait faits. Il dit à la femme: Dieu a-t-il 
réellement dit: Vous ne mangerez pas de 
tous les arbres du jardin? 
2 La femme répondit au serpent: Nous 
mangeons du fruit des arbres du jardin. 
3 Mais quant au fruit de l'arbre qui est au 
milieu du jardin, Dieu a dit: Vous n'en 
mangerez point et vous n'y toucherez point, 
de peur que vous ne mouriez. 

15 Et c'est exactement ce que Dieu avait dit à ce 

sujet (amen) et elle a commencé à rester dans la Parole 
et à confesser ce que Dieu avait dit et c'est une bonne 

position pour tout croyant mais vous devez continuer 
dans la Parole. Amen ? Parce que, parfois, le Diable est 
très persistant pour vous éloigner de cette position.  

16 Comme nous l'avons remarqué, il n'a pas dit : 
"Oui, vous êtes un vrai chrétien. J'admire votre foi - 
laissez-moi juste vous laisser en paix parce qu'il ne 

semble pas que je puisse pénétrer votre barrière", mais 
nous avons découvert qu'il s'est retourné et a dit :  

4 Alors le serpent dit à la femme: Vous ne 
mourrez point; 
5 mais Dieu sait que, le jour où vous en 
mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous 
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serez comme des dieux, connaissant le bien 
et le mal. 
6 La femme vit que l'arbre était bon à manger 
et agréable à la vue, et qu'il était précieux 
pour ouvrir l'intelligence; elle prit de son 
fruit, et en mangea; elle en donna aussi à 
son mari, qui était auprès d'elle, et il en 
mangea. 
7 Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils 
connurent qu'ils étaient nus, et ayant cousu 
des feuilles de figuier, ils s'en firent des 
ceintures. 
8 Alors ils entendirent la voix de l'Éternel 
Dieu, qui parcourait le jardin vers le soir, et 
l'homme et sa femme se cachèrent loin de la 
face de l'Éternel Dieu, au milieu des arbres 
du jardin. 
9 Mais l'Éternel Dieu appela l'homme, et lui 
dit: Où es-tu? 
10 Il répondit: J'ai entendu ta voix dans le 
jardin, et j'ai eu peur, parce que je suis nu, 
et je me suis caché. 
11 Et l'Éternel Dieu dit: Qui t'a appris que tu 
es nu? Est-ce que tu as mangé de l'arbre 
dont je t'avais défendu de manger? 
12 L'homme répondit: La femme que tu as 
mise auprès de moi m'a donné de l'arbre, et 
j'en ai mangé. 
13 Et l'Éternel Dieu dit à la femme: Pourquoi 
as-tu fait cela? La femme répondit: Le 
serpent m'a séduite, et j'en ai mangé. 

17 N'est-ce pas la nature des êtres humains - 
continuer à se renvoyer la balle - essayer de se sortir de 

la situation ? Peu importe qui vous laissez tomber, tant 
que vous essayez de vous sauver vous même. Vous 
voyez ? Oh là là ! Quelle terrible condition. 

14 L'Éternel Dieu dit au serpent: Puisque tu 
as fait cela, tu seras maudit entre tout le 
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bétail et entre tous les animaux des champs, 
tu marcheras sur ton ventre, et tu mangeras 
de la poussière tous les jours de ta vie. 
15 Je mettrai inimitié entre toi et la femme, 
entre ta postérité et sa postérité: celle-ci 
t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon. 
16 Il dit à la femme: J'augmenterai la 
souffrance de tes grossesses, tu enfanteras 
avec douleur, et tes désirs se porteront vers 
ton mari, mais il dominera sur toi. 
17 Il dit à l'homme: Puisque tu as écouté la 
voix de ta femme, et que tu as mangé de 

l'arbre au sujet duquel je t'avais donné cet 
ordre: Tu n'en mangeras point! le sol sera 
maudit à cause de toi. C'est à force de peine 
que tu en tireras ta nourriture tous les jours 
de ta vie, 
18 il te produira des épines et des ronces, et 
tu mangeras de l'herbe des champs. 
19 C'est à la sueur de ton visage que tu 
mangeras du pain, jusqu'à ce que tu 
retournes dans la terre, d'où tu as été pris; 
car tu es poussière, et tu retourneras dans 
la poussière. 

18 Et j'aimerais aussi lire Apocalypse 16, d’où nous 

avons déjà parlé, mais je viens de remonter dans la 
Genèse pour que nous puissions prendre où ces choses 
ont vraiment commencé et les amener jusqu'à la fin. 

Amen. Nous allons commencer à partir du verset 10 ce 
soir. Nous avons pris les quatre premiers hier soir. 

10 Le cinquième versa sa coupe sur le trône 

de la bête. Et son royaume fut couvert de 
ténèbres; et les hommes se mordaient la 
langue de douleur, 
11 et ils blasphémèrent le Dieu du ciel, à 
cause de leurs douleurs et de leurs ulcères, 

19 Et ils avaient toujours ces plaies mais il n'y a pas 
de guérison là. Vous voyez ?  Voici la cinquième coupe 
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déversée et ils avaient toujours ces plaies de la première 
coupe. Ces mêmes hommes dans ce royaume qui ont la 

marque et qui adorent la Bête - ce sont les gens. 
Rappelez-vous, c'est un état mondial maintenant.  

…et ils ne se repentirent pas de leurs 
oeuvres. 
12 Le sixième versa sa coupe sur le grand 
fleuve, l'Euphrate. Et son eau tarit, afin que 
le chemin des rois venant de l'Orient fût 
préparé. 

20 Prions. Dieu tout-puissant, nous Te faisons 
confiance ce soir de nous parler à nouveau. Nous 

croyons que tu nous as parlé. Nous croyons que Tu as 
rendu Ta Parole claire et nous avons confiance en Ta 
grâce divine et en la continuité du travail que Tu fais 

parmi nous et que la Parole continuera à se déployer et 
à apporter une plus grande inspiration et une plus 

grande foi à nos cœurs ce soir - car Seigneur, nous 
désirons tellement Te servir et nous cherchons 
tellement à atteindre cette foi parfaite en cette Heure 

pour nous nourrir de Ta Parole et pour vivre par chaque 
Parole qui sort de Ta bouche - pour manger le Livre 
entier, Seigneur, sachant que nous devons encore 

prophétiser.  
21 Alors Dieu, nous te prions de rompre le Pain de 

Vie et de nourrir nos cœurs affamés, comme nous 
attendons que Tu le fasses pour nous ; car nous le 
demandons au Nom de Jésus, amen.  

22 Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir. Eh 
bien, que Dieu vous bénisse ce soir et je crois que vous 
êtes prêts dans votre cœur pour la Parole. Amen ? Est-

ce que tout le monde se sent bien ? [La Congrégation dit, 

“Amen.” –N.D.É.] Est-ce que tout le monde est venu en 

s'attendant à être plongé dans les Écritures ? J'espère 
que vous avez apprécié. Vous savez, la dernière fois, j'ai 
pensé ; j'ai dit : « Oh là là ! Vous savez, c'était comme 

des éclairs, du tonnerre et des voix. C'était juste comme 
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si trop de choses volaient dans un sens ou dans l'autre, 
la nuit dernière. »  

23 J'étais, vous savez, après avoir prêché un 
message, vous rentrez chez vous, vous vous asseyez et 

vous repassez dans votre tête différentes choses et où 
vous pensez que vous auriez dû faire une pause et sur 
quoi vous auriez pu approfondir et, vous savez, je 

pensais juste - j'ai dit, « Oh là là ! Il y a tellement de 
choses qui sont dites et elles sont toutes dans la Bible, 
mais parfois, pour aider certains jeunes croyants, on 

peut lire les Écritures, mais j'ai eu l'impression d'avoir 
lu tellement d'Écritures dans les deux premiers 

messages que je n'avais pas envie de lire les Écritures 
en entier pour chaque message. Alors j'ai juste parlé et 
jeté ces choses, mais j'ai senti que j'aurais pu y faire 

référence à quelques endroits.   
24 Vous savez, j'ai donné les types et les citations 

dans les Écritures, mais je n'ai pas donné 
l'emplacement et parfois l'emplacement vous aide 
beaucoup, quand vous pouvez trouver exactement où il 

se trouve. Et vous savez, je pensais que j'aurais dû aller 
peut-être dans Apocalypse 17, et prendre où une 
révélation de Babylone Mystère a été donnée et 

comment elle était ivre du sang des saints et ensuite 
Apocalypse 18, où cette ville Babylone a été détruite. Et 

vous savez comment ils disaient dans le Ciel, vous 
savez, car Il avait jugé la grande prostituée qui avait 
corrompu la terre par sa fornication et a vengé le sang 

de Ses serviteurs et différents endroits comme cela 
parce que nous avions affaire à ceux qui avaient versé 
le sang de Ses saints et prophètes. C'est pourquoi ce 

fléau transformait l'eau en sang et c'est pourquoi ils le 
confirmaient sur la terre et dans le ciel et disaient : « Oui 

Seigneur, quand même, ils le méritent. »  
25 Et, vous savez, je voulais prendre ces deux 
choses-là et nous avons commencé avec cette Troisième 

Coupe et ensuite j'aurais dû le faire. J'aurais dû 
commencer peut-être avec le premier message 
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vraiment, avec les quatre premiers, mais il y avait 
tellement de choses sur cette Première Coupe et la 

bonne façon, je pensais, de l'ouvrir, nous aurions pris 
la Première Coupe individuellement, ce que nous avons 

fait.  
26 Et puis je suis arrivé à la deuxième coupe et sur 
la deuxième coupe, j'allais vraiment terminer le 

message. Nous prenions les quatre car vous ne pourriez 
pas le recevoir correctement dans votre esprit si vous ne 
preniez pas les quatre car il traite de l'environnement. 

Et puis les sept coupes ont été déversées en même 
temps. Il a dit à ces sept anges : « Va, et verse sur la 

terre tes coupes de la colère de Dieu. » [Apocalypse 16 :1 -

N.D.É.]  
27 Il n'y a jamais eu de moment dans l'histoire où 

ces sept messagers de l'âge de l'Église ont été réunis en 
même temps sur la terre. C'est quelque chose qui se 

passe ici et nous l'avons pris la nuit dernière dans le 
festin. Et vous savez, oh mon Dieu, nous avons traversé 
si vite cela la nuit dernière quand nous avons pris ces 

fêtes-là et nous avons pris la Fête des Trompettes et 
nous avons montré sous la Fête des Trompettes les 
guerres, les perturbations politiques, la précipitation 

des Juifs dans à la patrie. La première et la deuxième 
guerre mondiale : Malheur, malheur sur la terre. Amen 

! Et nous avons découvert que cela se déroulait juste 
dans cet environnement.  
28 Nous savons que dans la Première Guerre 

mondiale, ils ont presque brûlé la terre avec leurs gaz 
toxiques et ces choses, puis la Seconde Guerre 
mondiale, ils ont eu la bombe atomique avec Hiroshima 

et Nagasaki et ils ont juste détruit la terre et la terre 
était en train de vivre des douleurs de l’enfantement.   

29 Et je ne prenais pas mon temps parce que j'avais 
l'impression d'avoir passé en revue ces choses tellement 
de fois. Cela aurait été un peu répétitif et puis, parfois, 

vous attendez maintenant que j'arrive aux coupes et 
que je doive revenir aux trompettes parce que les coupes 
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sortent des trompettes, puis nous devons revenir aux 
sceaux parce que les trompettes sortent des sceaux, 

puis nous devons revenir aux âges parce que c'est là où 
nous en sommes, au septième âge. 

30 Donc, quand nous l'avons présenté comme ça - 
c'est pourquoi j'ai pensé qu'il serait utile que vous le 
saisissiez la nuit dernière, c'était les types. C'est pour 

cela que je suis entré dans le Livre de Ruth et que je 
vous ai montré que c'était au moment de la moisson que 
Naomi revenait ; c'était les Trompettes juste là dans la 

patrie et Ruth était rachetée et c'était sous les Sept 
Tonnerres où Boaz et Ruth deviennent un. Et puis juste 

là, les coupes représentées par l'héritage d'Elimelech 
étant nettoyées pour qu'elles reviennent et vivent 
dedans et tout cela se passe dans le temps de la 

moisson, et je vous donnais ce type là.   
31 Et puis nous avons aussi lu rapidement le Livre 

des Rois où Nathan révèle déjà ces choses et puis David, 
le roi Théophanie s'est écrié et a montré qui est le 
bienheureux et unique Potentat parce que c'est là que 

se trouvent les coupes - c'est là qu'Il vient pour se 
débarrasser de ce faux roi qui s'est érigé en roi ; avec 
l'église et l'État et a dit : « Je serai roi. »  

32 D'accord, nous vous avons donné ces types pour 
vous montrer et ensuite nous sommes allés dans 

l'Exode où Dieu brisait cette puissance, l'Egypte, un 
type du monde, et les réduisait à la pauvreté. Vous 
voyez, parce que ce qui les rendait forts ? C'était leur 

économie et nous voyons que tout dans le monde était 
lié à l'économie.  
33 La marque de la Bête, c'est que vous ne pouvez ni 

acheter ni vendre si vous n'avez pas la marque de la 
Bête - cela passe par l'argent. Acheter et vendre, c'est le 

commerce et Rome possède les richesses du monde. 
C'est pour cela qu'elle en fait un État mondial. C'est 
pourquoi ils vont tromper les Juifs, piéger leur argent et 

ensuite introduire le nouveau système monétaire. Et 
nous avons dû aller là et ensuite... c'est là qu'Il a 
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transformé l'eau en sang, mais ensuite nous 
découvrons que c'est là qu'Il a dit : « Ils ont versé le sang 

des saints et des prophètes. » [Apocalypse 16 : 6 -N.D.É.]  

34 Alors, nous avons dû aller dans le Livre des Rois, 

et nous y sommes allés et j'ai pris Jézabel, comment elle 
est arrivée à Achab mais pour des raisons d'argent. 
Vous voyez ? C'est la même chose parce que l'Esprit 

d'Elie, de Moïse et de Christ est ici ; tous sont le Saint-
Esprit et Moïse et Elie seront là-bas avec Christ aussi et 
les Juifs et Rome seront dans une alliance là-bas aussi. 

Donc toutes ces choses, se référant à différents 
endroits, je dois... vous savez, faire comme ça parce que 

je veux que vous voyiez que ces choses ne sont pas 
inventées. Je veux que vous voyiez que ces choses ne 
sont pas des choses inventées. Ce n'est pas mon idée de 

la chose.   

35 J'essaie de vous montrer depuis des années - je 

vous ai toujours dit que ces choses sont dans le 
Message, déjà terminées parce que dans cet Elie, tout 
est terminé. Je vous l'ai toujours cité au cours des 

années : Luc 24 :32 - Jésus a ouvert les Écritures ; Luc 
24 :45 - Il a ouvert leur intelligence. En 1963, Il a ouvert 
les Écritures ; tout a été révélé. Il a dit : « Vous n'étiez 

pas censés le saisir. » Mais ensuite, Il est revenu pour 
ouvrir notre compréhension à ce qui est déjà ouvert. 

Ensuite, j'ai repris le type d’Ézéchiel 9 et j'ai repris ces 
choses dans les deux sens pour vous montrer où nous 
vivons entre la révélation du Fils de l'Homme et la venue 

de Titus : les Anges destructeurs, et comment l'Ange 
scelleur les marque sur leur front en ce moment. Le 
temps va venir, ils vont secouer la poussière ; l'Épouse 

va s'attarder un moment pour un ministère de 
témoignage et pour témoigner aux damnés.  

36 D'accord, nous prenons ces choses dans les deux 
sens parce que, vous voyez - vous gardez à l'esprit qu'il 
n'y a que deux esprits. Sous les âges, nous voyons les 

profondeurs de Satan. D'accord ? Sous les âges, il y 
avait les profondeurs de Satan : Le Nicolaïsme, le 
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Balaamisme, la doctrine de Jézabel - c'est ainsi qu'il 
travaillait ; d'un esprit antéchrist, à un faux prophète, 

à la Bête, sous les Sceaux. Est-ce bien cela ?  
37 Vous voyez, sous les Sceaux là, il est le cavalier 

du cheval blanc, puis il est le cavalier du cheval rouge. 
Il changeait de cheval mais c'est le même Satan qui 
travaillait dans l'esprit antéchrist à travers les 

Nicolaïtes.  

38 Puis, sous les Trompettes, il est l'étoile déchue. 
Nous allons reprendre ce soir parce que nous allons 

revenir à la Cinquième Trompette et montrer comment 
elle correspond à la Cinquième Coupe aussi et c'est une 

étoile déchue et ensuite, sous les Coupes, c'est la Bête.  
39 Donc, c'est une révélation de Satan tout le temps 
et c'est une révélation de Dieu tout le temps mais c'est 

juste... comme je dis les coupes, vous le voyez comme 
la Bête. Vous voyez ? Ici dans les Trompettes, c'est 

l'étoile déchue ; le roi du puits sans fond. Dans les 
Sceaux, c'est le cavalier, d'accord, mais c'est Lucifer 
tout le temps. Ce sont deux esprits - deux royaumes.  

40 Donc, d'avant en arrière là, si vous avez remarqué 
ce que nous avons regardé comme nous avons en 
quelque sorte... regardé ces choses ce soir, il sera 

nécessaire pour nous de revenir à la chaîne de liaison 
parce que j'ai pris ce message sur la brèche entre les 

trompettes et les coupes, [1989-0817 -N.D.É.] qui est 
l'Apocalypse 12 à 15, entre les sept trompettes et 
l'ouverture des sept coupes, et je vous ai dit qu'il est mis 

là dans un but précis ; c'est à la chaîne de liaison parce 
qu'il lie les deux ensemble et il est nécessaire parce que 
s'il n'était pas mis là, nous ne saurions pas comment 

révéler ce que sont ces coupes. Amen. Et puis nous 
sommes arrivés là, et nous avons trouvé que la première 

chose sous la première coupe était les hommes qui 
avaient la marque de la Bête. Et la seule façon de le 
savoir, c'est de retourner à la chaîne de liaison parce 

que le premier endroit dans tout le Livre de l'Apocalypse 
où il est question de la marque de la Bête, c'est 
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Apocalypse 13 et Apocalypse 13 se situe entre les 
Trompettes et les Coupes. 

41 C'est le même Satan qui, dans le Ciel, entraînait 
le tiers des anges, c'était cette Bête. C'est bien ça ? Il 

était une Bête, un grand dragon rouge, sept têtes et dix 
cornes, mais nous avons découvert dans Apocalypse 13 
que cette Bête était maintenant sur la terre, adorée 

comme Dieu. Il avait atteint son but, ce que nous 
devrons aborder ce soir aussi. 
42 Ainsi donc, lorsque nous arrivons à la Deuxième 

Coupe, nous avons constaté que c'était la mer, qui était 
la terre ; la même terre, la même mer, les mêmes rivières 

et les mêmes lacs, mais il n'y avait qu'un seul ensemble, 
qui est ce que Dieu avait fait. Il n'y a pas de nouvelle 
terre ni de nouvelle création. Dieu l'a faite dans la 

Genèse, dans l'Apocalypse elle va revenir ; le Paradis 
perdu, le Paradis retrouvé. Tout à fait exact ! Le Livre 

est un Livre de rédemption, qui ramène ce qui est perdu. 
À la fin de la Bible, le second Adam et la seconde Eve 
retournent dans l'Éden restauré.  

43 Vous voyez, parce que le Livre entier est 
l'expression d'un seul but et d'un seul dessein que Dieu 
avait et c'est un triple dessein qu'Il avait tout au fond 

de Sa pensée ; c'est un plan de rédemption scellé avec 
Sept Sceaux mais une partie du plan, j'ai dit, est 

appelée Âges, une partie du plan est appelée Sceaux, 
une partie du plan est appelée Trompettes, une partie 
du plan est appelée Coupes mais une fois que vous 

savez quel est le triple dessein, vous n'avez pas besoin 
de comprendre ce que sont les Trompettes et les Coupes 
et toutes ces choses. Ce ne sont que de la terminologie 

parce que l'image est si grande ; vous devrez 
décomposer l'image pour pouvoir vous concentrer sur 

certaines parties de l'image.  
44 Ainsi, les Trompettes traitent du monde politique 
et les guerres et Israël et ces choses, et les Sceaux, et 

l'église et ces choses ; dans les derniers jours, tout est 
réuni pour former un état mondial, qui est l'Éden de 
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Satan et le dieu de cet Âge mauvais qui règne sur son 
Éden.  

45 Et comme je vous l'ai toujours dit, j'ai dit, en août, 

Frère Branham l'a prêché juste là, Le Dieu De Cet Âge 
Mauvais [1965-0801m -N.D.É.] il révélait le dieu de ce 

monde. Puis, sur L'Éden De Satan, [1965-0829 -N.D.É.] Il ne 
prêchait pas tant sur le dieu, il prêchait sur l'Éden de 
ce dieu ; comment il a construit son Éden pendant six 

mille ans et vient siéger sur le trône de son Éden. Et, Et 

Tu Ne Le Sais Pas [1965-0815 -N.D.É.] concernait ses sujets 
qu'il a frappés d'aveuglement par rapport à cet Évangile, 
le Mystère du Septième Sceau qui est venu dévoiler le 

plan de l'ennemi ; Et Tu Ne Le Sais Pas, Laodicée - 
aveugle, malheureux, nu et misérable, cet Âge de 

démence, Les Âmes Qui Sont Maintenant En Prison. [1963-

1110m -N.D.É.] Est-ce bien cela ?  
46 Sous ce Quatrième Sceau, nous avons appris 
comment c'était le Séjour des morts qui accompagnait 

la Mort. Le Séjour des morts était personnifié ; la Mort 
était personnifiée parce qu'elle s'incarne dans la chair. 

Dieu se met à s’incarner dans la chair ; Satan se met à 
s’incarner dans la chair. Lucifer a toujours voulu vivre 
comme Dieu dans l'homme. Nous l'avons regardé ici 

dans l'Écriture, Genèse 3. C'est la Bête au 
commencement - que Dieu a maudit cette Bête, a 

maudit ce système (voyez) qui est sorti là avec la 
tromperie, avec une semence de discorde dès le 
commencement ; donnait une interprétation fausse de 

la Parole dès le commencement. Puis, nous allons 
découvrir à la fin que c'est le Diable incarné à nouveau, 
mais cette Épouse prouvera qu'elle n'est pas comme Eve 

et retournera en Éden. C'est bien ça ? Elle va garder ses 
vertus sacrées ! Elle n'aura pas de voile de luxure, elle 

aura le Voile Sacré ! Amen. Oui monsieur !  
47 Donc, d'avant en arrière, d'avant en arrière, vous 
savez, c'est tellement, parce qu'il y a beaucoup, 

beaucoup de choses que nous pourrions énoncer et 
essayer de détailler et d'ouvrir davantage, mais comme 
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je l'ai dit, je le jette juste d'une certaine manière, parce 
que nous avons quelques services, afin que vous 

puissiez en saisir la vision, parce que, vous savez, tout 
comme les âges de l'Église, ça a commencé par "Celui 

qui a les sept étoiles dans Sa main droite". Frère 
Branham a dit que c'est ce qui lie toute la Bible 
ensemble. Vous devrez revenir en arrière pour savoir qui 

Il est, quelles sont ces Sept Étoiles, quelles sont toutes 
ces choses, pourquoi c’est dans Sa main droite ? Vous 
savez, vous pourriez continuer comme ça.  

48 Donc ici nous voyons qu'ils disent, Seigneur Dieu 
Tout-Puissant, Ô Seigneur, Qui était, Qui est et Qui 

vient parce que c'est toute la Bible juste là. Amen ! Puis 
il dit d'adorer Celui qui a créé le Ciel, la Terre et la mer.   

49 Maintenant, cela est dit dans un but précis, parce 

que, rappelez-vous, l'adoration n'est pas juste, "Alléluia, 
alléluia !". Ce n'est pas de la louange, vous savez. Vous 

ne pouvez pas adorer sans avoir la révélation. Vous 
devez savoir qui vous adorez. Vous devez adorer selon 
Sa révélation et ce qu'Il fait et s'Il fait - remarquez, 

quand Il a jugé Babylone, ils ont dit Tu les as vengés. 
C'est bien cela ? Il l'a dit. Quand Il a ouvert les Sceaux, 
ils ont dit : "Nous régnerons comme rois et prêtres sur 

la terre." Partout où quelque chose se faisait et où ils 
commençaient à adorer, c'était en accord avec la 

révélation de l'accomplissement !  
50 Ici, ils chantaient un chant, le chant de Moïse 
parce qu'ils ont été appelés des mains des Romains 

comme ils ont été appelés de la maison de l'Égyptien. 
C'est bien ça ? Puis la Bête et ses armées les ont 
poursuivis ? Nous avons vu cela dans la Bible. Et que 

s'est-il passé ? La terre s'est ouverte et les a engloutis. 
Amen ! Dieu les a fait s'échapper et ensuite ils 

chantaient le même chant que Moïse quand ils 
sortaient. La Mer Rouge a détruit ceux qui venaient 
pour les ramener en esclavage après qu'ils se soient 

levés et soient sortis sous le message d'un prophète 
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parce qu'ils adoraient selon leur expérience dans 
l'Écriture et qu'ils comprenaient ce qui se passait.  

51 Et c'est de la même façon que nous devons adorer 
Dieu. C'est pourquoi nous chantons que beaucoup 

passent de la gloire à la gloire. Amen.  Les cœurs sont 
enlevés. Avez-vous déjà entendu le soleil se lever ? Avez-
vous déjà vu une fleur s'épanouir ? C'est ce qui se passe 

en ce moment même. Il va falloir l'enlèvement pour nous 
sortir de ce monde. C'est en train de nous être révélé. 
Nous sommes pris dans le mystère du septième sceau. 

La foi de l'enlèvement est ce qui est révélé et répandu 
dans nos cœurs en cette Heure ! Amen. Tout à fait exact 

!  
52 Ainsi, toutes ces choses que nous continuons à 
regarder dans la Parole, vous savez, cela vous fait 

tellement aimer cette vieille Bible bénie. Vous la prenez 
et vous la lisez, vous la tenez sur votre cœur, vous priez, 

vous pleurez sur elle, vous vous mettez à genoux devant 
Dieu et vous l'ouvrez à nouveau. Amen. Vous vous levez 
tôt le matin, vous l'ouvrez et vous commencez à lire. Oh, 

c'est si riche ! C'est le Christ qui se révèle dans Sa 
propre Parole, cachée aux théologiens les plus sages et 
qui vous est dévoilée, murmurant ces choses à vos 

oreilles.  Amen.   
53 Et remarquez ce qui nous est dévoilé... car j'ai dit 

que c'était Lucifer, son épouse et son royaume, mais ce 
n'était que la perversion d'Adam, d'Eve et de l'Eden. Les 
Sceaux sont la rédemption - c'est ce que Dieu fait. Au 

début, lorsque Dieu a créé l'Eden, au début de la Bible, 
c'était une civilisation de la Foi. Il y a mis Adam et son 
épouse et cela représentait Christ et son épouse dans le 

Millénaire, juste là : Le Fils de l'Homme, le Fils de Dieu 
et le Fils de David - juste là en Eden et c'était le triple 

secret de Dieu ! Cela devait revenir dans les derniers 
jours sous une forme réelle, mais nous avons découvert 
ce qui s'est passé. Entre-temps, Lucifer, depuis qu’il 

était dans le Ciel, a voulu construire un meilleur 
royaume que celui de Michel, alors il est venu ici et a 
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commencé à tout pervertir, et lui aussi a eu six mille 
ans pour construire son royaume. Amen !  

54 Et nous savons ces choses, comment c'est 
descendu, et nous allons essayer de l'amener de façon 

à ce que vous puissiez vraiment voir ce que sont les 
cinquième et sixième coupes, ici ce soir, parce que je 
fais comme ça, alors je prendrai l'intervalle et la 

septième Coupe dimanche, alors de cette façon, j'aurai 
les sept. Mais, c'est si merveilleux ici parce que ce 
Cinquième Ange a déversé sa Coupe sur le trône de la 

Bête. Vous ne voyez pas cette expression utilisée de 
cette façon dans la Bible, jusqu'ici. Il est sur le trône en 

tant que Dieu maintenant. Il est dans son monde, se 
disant Dieu. Il règne sur son Eden. Il a sa propre 
richesse, sa religion, sa politique ; il est tout juste là et 

son royaume, parce que son royaume est terminé ; il a 
été construit.  

55 Paul l'a vu : l'homme du péché s'assiéra dans le 
temple comme Dieu. Apocalypse 13, dans cette même 
chaîne de liaison ; Jean l'a vu. Le monde entier va 

l'adorer. Ils devront recevoir la marque et là, nous 
savons que ce royaume, cette Cinquième Trompette, 
cette Cinquième Coupe, ce royaume qu'il avait était 

celui qu'il avait essayé de construire dans le Ciel mais 
ici, il ne pouvait pas le construire dans le Ciel, alors il 

est venu sur terre et dans son royaume, il est le roi et il 
avait son propre royaume parce que nous avons 
découvert qu'il était appelé un roi sous la Cinquième 

Trompette. Son trône était en enfer mais maintenant il 
veut le déplacer sur la terre et c'est l'âge dans lequel 
nous sommes, où il attache tout pour l'amener sur la 

terre - c'est pourquoi l'enfer est créé ici. La cinquième 
dimension arrive ici. Elle est en train de se fusionner 

parce qu'elle est en train de s'incarner. Il se prépare à 
s'incarner. Amen.  
56 Tout comme Dieu, lorsque Dieu créait son Eden 

là-bas, il l'a vu, comme nous avons pris les trompettes 
et les coupes - la vie botanique, la vie marine, la vie 
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animale, toutes ces choses, en l’amenant jusqu'à la vie 
humaine, la propre vie de Dieu et il créait son Eden et 

cela lui a pris six mille ans.  
57 Puis Dieu a mis Adam dans la chair. Rappelez-

vous, Adam était d'abord un esprit. C'est bien cela ? 
Genèse 1 :26 à 28, Dieu a fait l'homme à son image et à 
sa ressemblance ; Jean 4, Dieu est un Esprit puis 

Genèse 2 :7, et Dieu a formé l'homme de la poussière de 
la terre. Est-ce bien cela ? L'homme allait devenir une 
chair. Pourquoi ? Parce qu'il avait besoin d'un corps de 

chair pour entrer en contact avec le monde physique. 
Une partie de sa domination consistait à habiller le 

jardin, à le cultiver et à le garder. C'est bien cela ? 
D'accord, et puis quand il est venu dans la chair, il a 
dominé d'une mer à l'autre et d'un rivage à l'autre ; il 

était Dieu. Il représentait le Christ sur la terre, régnant 
sur la face de la terre en tant que Fils de David, juste là 

; Roi des rois et Seigneur des seigneurs parce qu'en 
Esprit, il était Melchisédech ; Roi Théophanie. C'est bien 
cela ? Le Roi de Justice, Elohim, puis le Roi Théophanie, 

Melchisédech - de l'Esprit, à la Parole ; puis dans la 
chair, Il était le Roi des rois, Jésus - parce que 
Melchisédech est deux Rois : Roi de Justice et Roi de 

Paix. Amen ! Il se perfectionne en trois.  

58 Donc quand Il vient là, alors... Adam représentait 

cela ; alors que s'est-il passé ? Ensuite, nous voyons que 
Satan faisait la même chose. Pendant six mille ans, il a 
construit son royaume ici sous la forme de l'esprit, mais 

en travaillant à travers les hommes, il les a oints parce 
qu'il ne peut pas créer, alors il les a oints de sagesse 
tout en fabriquant, en pervertissant la création 

originale, en réarrangeant les molécules, en travaillant 
à travers la science et la civilisation et ces choses - puis 

à la fin de six mille ans, de ce temps à ce temps-ci, que 
se passe-t-il là-bas ? Maintenant, il vient dans la chair 
aussi, parce que pour vraiment régner sur cet Eden qu'il 

a construit, il a besoin d'un corps de chair. Amen.  
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59 Adam avait la Parole, il avait le pouvoir du Saint-
Esprit mais Satan n'a pas le pouvoir du Saint-Esprit, il 

a le pouvoir politique, le pouvoir des démons, le pouvoir 
religieux et c'est par ces pouvoirs qu'il va contrôler son 

royaume. Et qu'est-ce que l'enfer selon vous ? L'enfer, 
c'est juste une religion pervertie, un gouvernement 
perverti, une vie sociale pervertie ; c'est tout ce que c'est. 

La religion, la politique et le pouvoir des démons - c'est 
tout l'enfer qui n'est qu'une perversion car Dieu ne 
pervertit pas ! Amen.  

60 Qu'est-ce que la mort ? La vie pervertie. Qu'est-ce 
que la Vérité - qu'est-ce que le mensonge ? La Vérité 

pervertie. Vous voyez ? Il dit, "Qu'est-ce que l'adultère ? 
L'acte juste perverti." Donc la perversion, c'est ce que 
fait le Diable ; il pervertit simplement la chose originale 

et c'est pourquoi nous devons être prudents parce que 
ce que nous avons doit être original.  

61 La Parole parlée est la Semence originelle, parce 
qu'elle est venue de la pensée de Dieu ; Il l'a prononcée 
et la Parole s'est matérialisée et a produit l'expression 

de Sa pensée (amen), mais le Diable veut maintenant 
s'en mêler et la réorganiser. Amen ! Mais une fois que 
vous avez la révélation de ce qu'est l'original, alors, mon 

frère, vous pouvez dénoncer toute perversion, tout ce 
qui nous éloigne de l'original. Amen.  

62 Nous voyons donc que ce royaume, ce que Dieu a 
fait pour Adam, a construit Son Royaume pendant six 
mille ans et ensuite Adam est venu dans la chair et a 

dominé, c'est la même chose que Lucifer fait ; il ne fait 
que le pervertir. Il a dû construire son propre royaume 
mais ici, sous ces coupes - parce que lorsque nous 

arriverons aux sept coupes, comme je l'ai dit, les âges 
de l'Église sont écoulés ; les Sceaux sont déjà ouverts ; 

les sept tonnerres ont déjà rassemblé l'Épouse. Est-ce 
bien cela ? Ensuite, les Trompettes ont déjà sonné. Les 
vierges folles et les cent quarante-quatre mille sont déjà 

purifiées. Moïse et Élie sont déjà venus et partis, alors 
les Coupes sont à la fin du Livre maintenant.   
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63 Ce devant quoi nous sommes maintenant, c'est le 
Millénium et c'est le moment, car nous avons prêché 

hier soir sur le Sixième Sceau, et j'espère que vous l'avez 
compris ; c'est très important. Ce sixième sceau est le 

sceau du jugement. Sous ce Sixième Sceau, trois choses 
se sont produites : la purification de cent quarante-
quatre mille, la purification des vierges folles, la 

purification de la terre mais j'ai dit que le Sixième Sceau 
est divisé en deux parties. Vous voyez ? Parce que la 
première partie que Moïse et Elie font, ils viennent et ils 

appellent les cent quarante-quatre mille, mais tout ce 
qu'ils font, c'est de tourmenter le peuple et d'accomplir 

les mêmes signes, montrant que c'est une répétition du 
même ministère et Israël croit ses prophètes. Amen. Et 
puis, quand ils sortent, Moïse et Elie sont morts parce 

que leur ministère n'est que de mille deux cent soixante 
jours : trois ans et demi et ils restent là pendant trois 

jours et demi et puis l'Esprit de Vie les emmène au Ciel 
et ils ne redescendent pas. C'est bien cela ? Oui.  
64 Mais quand ils sont montés au Ciel, ils n'ont pas 

laissé le monde entier mort, tout le monde anéanti ; ils 
n'ont pas laissé cela. Non. Ils n'ont pas laissé le monde 
prêt pour le Millénium parce que lorsque le Christ 

revient dans Apocalypse 19, après le souper de noces de 
trois ans et demi, alors que Moïse et Elie étaient sur la 

terre, nous constatons que la Bête et les rois de la terre 
et leurs armées attendent là, et c'est la bataille qui a 
commencé au Ciel et qui va se terminer sur la terre, 

mais maintenant ce n'est pas sous la forme d'un esprit 
parce que le Christ est dans la chair ; tous ces sept 
messagers de l'âge de l'Église sont dans la chair. Tous 

les vainqueurs de chaque âge sont en chair et en os et 
le Diable et tous ses royaumes sur la terre sont aussi 

en chair et en os ! Donc, d'une manière ou d'une autre, 
entre maintenant et ce moment, ils vont venir dans la 
chair et nous allons entrer dans la chair immortelle ; la 

chair glorifiée.  
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65 C'est donc une époque passionnante pour le 
christianisme ; il n'y a jamais eu d'époque comme celle-

ci. Amen. C'est un temps dramatique, c'est un grand, 
grand temps qui se passe et c'est pourquoi le croyant a 

besoin de discernement spirituel ! Ce n'est pas vous qui 
venez à l'église avec une Bible, "Oh Dieu, j'aime Jésus 
et tout va bien". Non ! La Parole est ouverte. Pour quoi 

faire ? Pour oindre nos yeux afin de voir l'Heure ! Parce 
que lorsque le Prophète a ouvert ce Septième Sceau, 
parce que sous ce Septième Sceau se trouvent les Sept 

Trompettes et sous les Sept Trompettes se trouvent les 
Sept Coupes. Elles s'écoulent toutes sous le Septième 

Sceau car Apocalypse 8:1, le Septième Sceau s'ouvre ; 
Apocalypse 8:2, les trompettes commencent. Ensuite, 
on passe directement aux coupes. Vous voyez ? Il n'y a 

plus de Sceaux ouverts après Apocalypse 8:1, tout est 
juste là, c'est sous le Septième Sceau. Amen. C'est 

pourquoi c'est comme une fusée ; juste du feu qui 
s'envole, du feu qui s'envole, mais ce Sixième Sceau 
n'est en fait que la dernière partie du Septième Sceau. 

Alors, ne vous embrouillez pas avec la numérologie et 
vous serez époustouflé, amen. Vous voyez ?   

66 Alors regardez quelque chose. Ainsi, alors que 

nous regardons et que nous voyons ces choses se 
produire ici, c'est tellement formidable (amen) en cette 

Heure (amen) que lorsque nous voyons la Parole s'ouvrir 
et se déployer, nous avons un discernement. Vous 
voyez, c'est ce que la Parole apporte ; la Parole apporte 

le discernement ! Hébreux 5 dit : « Ayez vos sens 
exercés, afin de pouvoir discerner le bien du mal. » Le 
Prophète a dit que le bien et le mal ne vivent pas loin 

l'un de l'autre, vous savez. Ils sont si proches, au point 
de séduire si c’était possible, même les élus. Amen.   

67 Les dix espions ont apporté un mauvais rapport. 
Caïn et Abel travaillent - ils étaient jumeaux - vous 
parlez du mal de la Bible maintenant. Amen. Frère 

Branham a dit que c'est le fil du rasoir ; quatre-vingt-
dix-neuf et quatre-vingt-dix-neuf centièmes pour cent 
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de la Parole : « Tu ne feras pas », un seul mot - le mal ! 
Oui, c'est le mal dont nous parlons dans les derniers 

jours. C'est une répétition de tout ce qui est diabolique, 
rusé et cruel qui est en cours. C'est pourquoi l'Église en 

cette Heure, amen, alors qu'elle est assise sous le 
Message de l'Heure - alors qu'elle voit la révélation se 
briser et se déployer - alors que son âme mûrit et qu'elle 

arrive à une foi parfaite - alors qu'elle est convaincue 
dans son cœur que c'est la dernière génération que cette 
même Épouse marche dans la résurrection, nous 

marchons dans un changement ; un nouveau corps, 
amen. Nous avons vu le dernier signe. Amen. Nous 

sommes nourris par El Shaddai ! Nourrissez-vous de 
moi ! Il [Frère Branham -N.D.É.] a dit qu'il [Abraham -N.D.É.] a été 
allaité jusqu'à un nouveau corps. Amen ! Frère, nous 

marchons dedans ! Amen.   
68 Six Trompettes ont déjà sonné et nous sommes 

réunis pour le son de la dernière Trompette. Amen. Le 
Maître est déjà venu et t'appelle. Alléluia ! Il marche vers 
la résurrection. Frère, c'est un moment formidable !  

69 Oh là là ! C'est pourquoi, lorsque nous voyons 
l'Heure, nous pourrions y regarder avec des yeux d'aigle 
et voir les jugements s’abattre sur la terre. Amen. Nous 

pourrions voir le sanctuaire en train de dégager de la 
fumée. Nous pourrions voir la colère de Dieu s'apprêter 

à étouffer cette terre entière et l'Épouse étant élevée 
dans la Puissance de Dieu Tout-Puissant. Amen ! Oh 
mon Dieu ! Je vous le dis, avec une vraie vision du 

Message, vous ne pouvez pas jouer à l'église ! Vous ne 
pouvez pas vous asseoir et laisser la mousse pousser 
sur vous. Non, monsieur ! Frère, vous avez mis vos 

chaussures de course et vous vous hâtez vers la venue 
du Seigneur. Amen !  

70 Laissez-moi vous dire, c'est pourquoi un faux 
croyant ne comprend pas un vrai croyant. C'est 
pourquoi un croyant à moitié ne comprend pas un vrai 

croyant dans cette Heure, parce que le vrai croyant, 
mon frère, va de l'avant. Amen ! Frère, rien ne les 
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retiendra. Ils coupent tous les liens avec ce monde ! Ils 
sont déjà en train de briser la barrière du péché. Ces 

astronautes spirituels sont déjà en train de monter. La 
puissance de la révélation se déplace dans leurs cœurs. 

Dieu s'occupe d'eux et leur révèle les Écritures. Ils 
savent que c'est la Parole révélée de Dieu. L'Esprit a 
promis qu'Il allait revenir comme au temps de Daniel ; 

quand ils auront des raisons de voir ces choses, Il les 
enseignera et les leur fera connaître. Il leur donnera de 
l'habileté et de la compréhension pendant qu'ils liront 

les écrits du Prophète. Est-ce bien cela ? Oui monsieur 
! Il l'a promis. C'est Sa promesse dans Sa Parole. Amen. 

Mon Dieu ! 
71 Nous avons donc comparé ces choses et vous 
regardez la science, c'est documenté. Ce n'est même 

plus une chose à se demander. Donc quand vous voyez 
pour que la vie existe sur cette planète et continue - En 

ce moment - et laissez-moi vous dire, ce n'est que de la 
propagande. Ils se sont réunis pour ce grand sommet ; 
les sept principales nations industrialisées du monde. 

Ils se sont tenus dans une pyramide de verre en France. 
C'est bien ça ? Oui, le bicentenaire de la France, juste 
ici, et ils se tenaient là et ils ont dit, "Ok, nous sommes 

ceux qui dictent vraiment et contrôlent vraiment le 
monde." Ils ont dit, "Nous l'avons juste formé comme 

ça." Ils savent ce qui se passe parce qu'ils réalisent 
qu'ils sont ceux qui contrôlent l'économie du monde, 
presque. Vous voyez ? Et puis regardez ce qui se passe. 

Rappelez-vous, ils sont tous ivres du vin de Rome, vous 
savez de cette coupe ; alors ne vous embêtez pas avec 
cela. Amen.   

72 Et puis, ce qui se passe là-bas, ils ont dit : « Ok, 
le sujet principal est l'environnement. Nous allons 

devoir essayer de prendre certaines positions, de 
réduire certaines choses et d'éliminer progressivement 
certains types de choses que nous utilisons et qui ont 

déjà prouvé de manière concluante qu'elles devaient, 
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vous savez, être ralenties parce que nous ne survivrions 
pas beaucoup plus longtemps. »   

73 Maintenant, tout le monde va dans l'espace. Tout 
le monde a un petit programme spatial. Tout le monde 

veut aller dans l'espace maintenant parce qu'ils sont 
conscients de ce qui se passe. Mais vous voyez, quand 
les choses frappent le monde naturel, elles arrivent 

toujours sous une forme pervertie parce que, en réalité, 
il y a des astronautes qui se préparent à monter aussi. 
Amen.  Oui, Monsieur !  

74 Frère, tu sais ce qui s'est passé ? Ils ont sorti 
récemment un télescope [le télescope Hubble -N.D.É.] dans 

l'espace, là-bas. Ils ont dit qu'ils n'ont jamais cru sur la 
planète, dans l'histoire de la terre, qu'un tel instrument 
ait jamais été fabriqué ; le bel engin qu'il est. Et ils vous 

racontent comment ils ont poli le verre... le miroir qui 
va capter les choses et les retransmettre... c’est si fin et 

si bien poli que si vous l'enlevez, cela peut rester dans 
l'air pendant des mois comme de la fumée ; c’est si fin. 
Et ils donnaient toute l'histoire, comment ils ont fait 

cela parce qu'ils vont commencer à obtenir des images 
de choses qu'ils ne peuvent pas voir correctement ici 
avec ce qu'ils ont, donc ils en ont lancé un dans 

l'espace, en orbite ; un télescope. Ils veulent voir. Ils 
veulent voir ce qui se trouve à l'extérieur. Ils veulent lire 

la première Bible là-haut. Ils veulent avoir un télescope 
plus clair. Ils veulent avoir quelque chose pour se 
concentrer, vous savez, mieux. Ceux qui sont ici, bien 

qu'ils voient ce qui se passe là-bas, ont besoin d'étudier 
- parce qu'ils veulent vraiment aller là-bas et ils ont 
besoin de savoir exactement ce qui s'y trouve, parce 

qu'ils ne veulent pas tourner autour du pot et dépenser 
des milliards de dollars ici, et des milliards de dollars 

là-bas, parce que les choses sont déjà difficiles.  
75 Frère, je vous le dis, comme je l'ai dit, ce qu'ils 
cherchent, nous l'avons déjà trouvé. Cela nous a déjà 

été révélé. Amen. Nous savons où nous allons. C'est 
juste en haut de ces sept marches que vous entrez dans 
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l'Éternité. Amen ! Alléluia ! Entrez dans un nouveau 
corps, amen. Et ce qu'ils essaient de découvrir - 

comment ils vont envoyer votre corps à travers, et 
envoyer ceci et envoyer l'autre, et pendant qu'ils 

essaient de mettre l'homme sur de grandes fusées, vous 
vous déplacerez à la vitesse d'une pensée (amen) parce 
que le Saint-Esprit prépare l'Épouse. Amen. Elle se 

déplace vers la dernière frontière du transport. Ils ne la 
trouveront jamais mais cela a déjà été révélée à 
l'Épouse. Amen. Gloire à Dieu !  

76 Cette dernière Trompette ; nous sommes appelés 
à être rassemblés pour le son de la dernière Trompette. 

A la dernière Trompette, il n'y aura plus de temps. Il a 
dit que nous nous déplacerons alors à la vitesse de la 
pensée. Amen ! Et ici, nous sommes entre le Cri - Entre 

la Sixième et la Septième Trompette, il y avait un Cri et 
il se déploie dans la Voix de l'Archange. Amen. Le Maître 

est venu et Il a déjà révélé, « Je suis la Résurrection et 
la Vie, » et Il descend jusqu'à la dernière Trompette pour 
ramener les saints endormis. Frère, alors à quel point 

sommes-nous proches de la frontière finale du 
transport ? C'est ce vers quoi nous marchons en ce 
moment même ! Amen.  

77 C'était le jour du SON (du Fils). C'était au Jour du 
SON (du Fils), sous le Septième Sceau, ce puissant Ange 

est venu et a brisé ce Sceau et la Parole est sortie, 

révélant ce nouveau moyen de transport. C'est là qu'Il a 
traversé les murs ce jour-là et ils ont cru que c'était un 

fantôme. « Ce n'est pas un fantôme. » Amen ! Alléluia ! 
Tout ceci fait partie de la Bénédiction rédemptrice. Je 
dois agiter ça aussi, amen. On nous agite le jour du Fils. 

Alléluia ! Amen ! Vous voyez ? On vous salue. Il a dû 
agiter tout ce qui nous est revenu.  
78 Le Prophète a prêché le message La Puissance 

Vivifiante. [C’est Le Lever Du Soleil 1965-0418m –N.D.É.] De quoi 
parlait-il ? Il a dit : La Puissance Vivifiante ! Ces 

hommes étaient tellement vivifiés, disait-il, que cela 
changeait leur langage, cela changeait tout ; cela leur 

https://branham.fr/sermons/625-It_Is_The_Rising_Of_The_Sun
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donnait de la bravoure, du courage. Il a dit qu'ils ont été 
transportés ; un homme jeté sur des ossements est 

revenu à la vie. Il a dit : « vous parlez de la Puissance 
Vivifiante. »   

79 Frère, vois-tu ce qui se cache sous ce Sceau de 
Pâques pour les croyants ? Comment pourrions-nous 
jouer à l'église ? Ce n'est pas le jour pour jouer à l'église. 

Oh, c'est l'Épouse qui se nourrit de la Parole et qui 
marche dans l'Esprit ; comme Hénoc qui marchait avec 
Dieu. Plus vous allez, plus Il vous le fait comprendre et 

vous ancre dans votre cœur. Il est enraciné à l'intérieur 
de vous ! Amen ! Mon Dieu !                                                                                                                                                                                                            

80 Alors regardez ! Ces Coupes, nous les avons 
ramassées sous le premier malheur. Nous l'avons 
ramassé sous la marque de la Bête et ceux qui adorent 

son image. Maintenant, c'est quelque chose qui se 
déroule ; ensuite, sous cette Troisième Coupe, nous 

l'avons ramassé : ceux qui versent le sang des saints. 
[Apocalypse 16 : 6 –N.D.É.] Maintenant, ces gens qui ont cette 
marque et ces choses, ce même système auquel ils 

appartiennent, c'est ce qui répand le sang des saints.  
81 Sous la Cinquième Coupe, nous avons vu la Bête 
et son royaume. Sous la Sixième Coupe, nous avons 

ramassé le fleuve Euphrate. De quoi est-il question ? 
Sous la Septième Coupe, au verset... voyons voir... 

Verset 19, il est question de Babylone qui est jugée. 
C'est pourquoi je l'ai pris comme cela parce que nous 
avons ici les hommes qui ont la marque et qui adorent 

l'image. Nous avons ceux qui ont versé le sang de Ses 
saints et de ses prophètes – nous avons ceux-là ; la Bête 
et son royaume. Nous avons le fleuve Euphrate et nous 

avons Babylone. Toutes ces choses ont commencé au 
début du Livre.  

82 Qu'est-il que Babylone ou le Mystère Babylone ? 
Qui a versé le sang des saints et des prophètes ? Le 
mystère Babylone. Qui est la Bête ? Le mystère 

Babylone. La Bête qui porte cette femme, c'est Satan, la 
même Bête qui est dans le ciel. Amen. Où cela a-t-il été 
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le type ? C'était écrit depuis Nimrod, c'est pourquoi je 
reviens ici. Vous voyez, je vais toucher ça juste ici. C'est 

à ça qu'on revient. C'est sur Nimrod que j'ai fini par 
prêcher et le Saint-Esprit m'a simplement dit : « 

Regardez ces choses maintenant, ici, parce que regardez 
ce qui se passe là-bas. » Bien sûr !  
83 Frère Branham a vu John Kennedy se faire élire 

et le Saint-Esprit a dit : « Va dans le Livre d'Apocalypse. 
» Vous voyez ce qui arrive avec ce système monétaire et 
d’autres choses et Dieu a prouvé que ces choses sont 

vraies ? « Entrez là-dedans maintenant ! » Amen ! Vous 
voyez ?  

84 Maintenant, regardez, et puis... Mon Dieu ! Je 
vous le dis, ce sang de cet homme mort m'a tellement 
frappé le cœur. Pendant des années, je n'ai pas pu le 

comprendre. J'ai essayé de le comprendre de tant de 
façons et juste là, la chose même est venue par 

inspiration. Le Saint-Esprit a dit : « Non, lisez-le de cette 
façon. Connaissez d'abord le sang d'un homme vivant, 
parce qu'avant la venue de la Coupe, c'était comme ça. 

» Amen, juste là. C'est tellement formidable.  
85 J'avais des choses-là, je n'ai pas pu y aller, hier 
soir je l'ai juste enlevé pour montrer, reprendre ce même 

Ecclésiaste 1 – cette rivière et toutes ces choses sont 
connectées, tout comme les artères du cœur. Vous 

voyez ? Toutes les artères qui transportent le sang dans 
tout le corps – comment elles sont connectées aux 
capillaires et à toutes ces choses. Bien sûr. Il a dit que 

toutes ces rivières qui se jettent dans la mer, la mer est 
maintenant pleine, elle retourne directement à son 
point de départ ; elle ne fait que circuler. Et il suffit de 

prendre n'importe quelle encyclopédie et de lire sur la 
mer pour en savoir plus sur la circulation et toutes ces 

choses différentes. Bien sûr.  
86 Laissez-moi vous dire, vous prenez ces choses et 
vous regardez ce que la science a découvert et vous 

regardez ce que la Parole de Dieu dit parce qu'ils ne font 
qu'étudier la création de Dieu et essayer de lui donner 
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des noms scientifiques, vous savez, mais Dieu en a déjà 
parlé ici. [Dans la Bible –N.D.É.] Amen. Ok.  

87 Alors commençons à nous brancher un peu ici. 
Comme je l'ai dit, l'une des premières choses que nous 

examinons ce soir est la Bête. Nous avons commencé 
ici, la Bête et son royaume et, comme je l'ai dit, il nous 
faut revenir en arrière et reprendre ces choses dans la 

Brèche Entre Les Trompettes Et Les Coupes, [1989-0813/17 

Parties 1 & 2 –N.D.É.] Apocalypse 12 à 15, pour découvrir 
cette Bête, parce qu'Apocalypse 14 : 13, parle de la Bête 

; celle qui aura la marque. Apocalypse 14 était un 
message qui nous mettait en garde contre —Attention ! 
Il n'y a pas de message dans la Bible qui contienne un 

avertissement sévère et qui parle de jugements 
horribles, comme le Message du Troisième Ange. Amen 

! Il est dit, ici : 
9 Et un autre, un troisième ange les suivit, 
en disant d'une voix forte : Si quelqu'un 
adore la bête et son image, et reçoit une 
marque sur son front ou sur sa main, 
10 il boira, lui aussi, du vin de la fureur de 
Dieu, versé sans mélange dans la coupe de 
sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et 
le soufre, devant les saints anges et devant 
l'agneau. 
11 Et la fumée de leur tourment monte aux 
siècles des siècles ; et ils n'ont de repos ni 
jour ni nuit, ceux qui adorent la bête et son 
image, et quiconque reçoit la marque de son 
nom. 

88 Et nous l'avons pris, et le Prophète l'identifie et 

dit : « C'est ce Message. » Il a dit : « Ces trois anges ici, 
après la Réforme, reviennent parce que la première 
partie de l'Église était juive.. Elle est descendue puis 

nous avons commencé avec Luther, » dit-il, « puis est 
remonté Wesley – justification et sanctification et 

ensuite ce Message. » Et je vous ai dit, j'ai dit que tous 
ces trois Messages sont rassemblés dans ce Message du 
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dernier jour parce que la même vie qui était dans la tige, 
était la même vie qui a fait l'aigrette, la même vie est 

descendue pour devenir le grain ; elle est tout est 
rassemblé. Ce que les réformateurs ont laissé est 

rassemblé dans le Fils de l'Homme. Est-ce bien cela ? 
Que la pleine Parole naît de nouveau en manifestation 
pour ramener la révélation du Fils de l'Homme ; la 

plénitude de la Parole et la plénitude de la Vie dans les 
derniers jours. Le Message du Troisième Ange – qu'est-
ce que c'est ? « Sortez du milieu d'elle, Mon peuple. » Les 

appeler hors de Babylone, les prévenir à propos de 
Babylone et les appeler hors de Babylone. Amen. 

89 Alors voilà, la Bête avait été révélée et dans ce 
Message—c'est pourquoi... si je ne fais pas de va-et-
vient dans les Écritures, en lisant, vous savez, je 

pourrais vous dire ce qu'est la Bête et vous le saurez. 
Amen ! Je ne veux pas prendre toutes les Écritures et 

aller de la Genèse ou d'Ésaïe 14 : 12, « Comment es-tu 
tombé du ciel, ô Lucifer ? » Et puis descendre ici dans 
le Jardin et le faire passer par Ezéchiel 28 et aller... 

Nous avons déjà parcouru ces choses. Donc, quand je 
vous parle de la Bête, nous savons qu'il est venu l'esprit 
de l'antéchrist, le faux prophète, la Bête, mais c'est le 

même Diable, le même Lucifer ; trois étapes – la trinité 
du Diable. Amen ! Mais il est appelé ici, la Bête et son 

royaume.  

90 Nous savons donc que ce royaume est ce qu'il 
avait dans son cœur, du haut du ciel. Il a essayé de 

construire un royaume plus beau que celui de Michel. 
Esaïe l'a vu dans Esaïe 14 : 12, voilé dans le roi de 
Babylone, qui est un type là-bas de ce Mystère Babylone 

ici. Est-ce bien cela ? Et il a dit : « Comment es-tu tombé 
du Ciel, O Lucifer ? Dis-moi ! Laisse-moi entendre ce 

que tu as à dire. » C'est un menteur, il ne dira jamais la 
Vérité. Alors le prophète sait qu'il est un menteur pour 
commencer, il dit : « Je vais te dire comment tu es 

tombé, parce que tu as dit dans ton cœur : « Je serai 
comme Dieu. » [Esaïe 14 : 13 –N.D.É.]  
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91 Apocalypse 12 nous montre qu'il y a eu une 
guerre parce que lorsqu'il a commencé à dire cette 

fausse promesse, il a commencé à frapper 
d'aveuglement un tiers des étoiles. Il les a tirées avec 

cette histoire ; non pas qu'il ait une longue queue mais 
c’est l'histoire qu'il a racontée. Est-ce bien cela ? Il les a 
tirés de leur premier domaine par des promesses de 

pouvoir et de position.  
92 Qu'a fait Adonias à Joab et Abiathar ? « Oh 
Abiathar, tu seras le grand prêtre en chef du pays. Tu 

auras ta propre cathédrale. Joab, tu seras à la tête de 
toutes les armées. Tu seras chargé de tout. Tu seras le 

deuxième homme à commander. » Amen. Mon frère, ça 
ne réussit pas. Amen. 
93 Donc vous trouvez que c'est la même chose que 

Lucifer a fait dans le Ciel et il y avait la guerre. La Bible 
dit, Apocalypse 12 : 9 – il y eut une guerre dans le Ciel 

et le dragon combattit ; ce dragon rouge qui avait sept 
têtes et dix cornes combattit contre Michel et Ses anges 
et leur place ne fut pas trouvée. Ils furent chassés. C'est 

bien ça ? Très bien. Ok, alors passons rapidement à 
l'Apocalypse 8. Désolé, l'Apocalypse 9 est ce qu'elle est 
vraiment. Apocalypse 9.  

94 Nous avons comparé hier soir les quatre 
premières trompettes avec les quatre premières coupes 

: la terre, la mer, les fontaines, les rivières, le soleil, la 
lune et les étoiles. Nous les avons comparées tout au 
long de la Fête des Trompettes, de la Fête des 

Expiations, entre la Fête des Expiations et la Fête des 
Tabernacles ; nous les avons comparées tout au long et 
avons montré dans la Genèse que c'était parfait. 

Maintenant, nous voyons ici que la terre, la mer et tout 
étaient frappés. Ensuite, les trois dernières trompettes 

concernaient les habitants de la terre. C'est vraiment 
l'homme dans son environnement, c'est pourquoi je dis 
que cela doit aller ensemble ; vous ne pouvez pas les 

séparer. Vous devez les regrouper parce que c'est 
l'homme dans son environnement, mais il vous les 
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donne dans un ordre chronologique afin que nous 
puissions vraiment obtenir la plénitude de chaque 

symbole.  
1 Le cinquième ange sonna de la trompette. Et je 
vis une étoile qui était tombée du ciel sur la terre. 
La clef du puits de l'abîme lui fut donnée, 
2 et elle ouvrit le puits de l'abîme. Et il monta du 
puits une fumée, comme la fumée d'une grande 
fournaise ; et le soleil et l'air furent obscurcis par 
la fumée du puits. 
3 De la fumée sortirent des sauterelles, qui se 
répandirent sur la terre ; et il leur fut donné un 
pouvoir comme le pouvoir qu'ont les scorpions de 
la terre. 
4 Il leur fut dit de ne point faire de mal à l'herbe 
de la terre, ni à aucune verdure, ni à aucun 
arbre, mais seulement aux hommes qui 
n'avaient pas le sceau de Dieu sur le front. 
5 Il leur fut donné, non de les tuer, mais de les 
tourmenter pendant cinq mois ; et le tourment 
qu'elles causaient était comme le tourment que 
cause le scorpion, quand il pique un homme. 
6 En ces jours-là, les hommes chercheront la 
mort, et ils ne la trouveront pas ; ils désireront 
mourir, et la mort fuira loin d'eux. 
7 Ces sauterelles ressemblaient à des chevaux 
préparés pour le combat ; il y avait sur leurs 
têtes comme des couronnes semblables à de l'or, 
et leurs visages étaient comme des visages 
d'hommes. 
8 Elles avaient des cheveux comme des cheveux 
de femmes, et leurs dents étaient comme des 
dents de lions. 

95 Et vous savez, Frère Branham a dit que toutes ces 

choses vont les hanter parce que ce sont des démons 
surnaturels.  

9 Elles avaient des cuirasses comme des 
cuirasses de fer, 

96 Toutes ces choses sont des descriptions, 
comment elles apparaissaient dans la vision, pour Jean.  
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...et le bruit de leurs ailes était comme un bruit 
de chars à plusieurs chevaux qui courent au 
combat. 

97 Et si vous revenez au chapitre 2 de Joël, que nous 
avons déjà lu lorsque j'ai prêché Un fléau de sauterelles, 
[1984-0711 –N.D.É.] si vous revenez dans Joël, c'était les 
esprits romains. Amen – Des sauterelles qui viennent 
pour dévorer tout ce qui se trouve dans le pays. C'est 

un type : jélek, hasil, sauterelle, toutes ces choses ; ce 
ne sont que des étapes de la même créature. 

10 Elles avaient des queues semblables à des 
scorpions et des aiguillons, et c'est dans leurs 
queues qu'était le pouvoir de faire du mal aux 
hommes pendant cinq mois. 
11 Elles avaient sur elles comme roi l'ange de 
l'abîme, 

98 Ok, maintenant regarde. Nous avons affaire à 
cette étoile déchue : « Comment es-tu tombé du ciel, ô 

Lucifer ? » Cette étoile qui est tombée du Ciel, c'était un 
roi sur eux ; ces sauterelles et ce roi est vraiment l'ange 

de l'abîme ; la même étoile déchue et cette étoile déchue 
n'était pas une étoile naturelle parce qu'il est dit : « Et 
la clé lui fut donnée, » donc c'est une personne. 

D'accord, et le verset 2 dit : « Et il ouvrit l'abîme. » C'est 
une personne.  

...l'ange de l'abîme, nommé en hébreu Abaddon, 
et en grec Apollyon. 

Ce qui veut dire destructeur. 
12 Le premier malheur est passé. Voici il vient 
encore deux malheurs après cela. 

99 Lisons encore un peu ici parce que nous avons lu 
les cinquième et sixième coupes, c'est pourquoi je veux 
en venir aux cinquième et sixième trompettes.  

13 Le sixième ange sonna de la trompette. Et 
j'entendis une voix venant des quatre cornes de 
l'autel d'or qui est devant Dieu, 
14 et disant au sixième ange qui avait la 
trompette : Délie les quatre anges qui sont liés 
sur le grand fleuve d'Euphrate. 
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100 Exactement, Euphrate, plus dans la Sixième 
Coupe, exactement dans la Sixième Trompette, vous ne 

le trouvez plus mentionné nulle part dans la Sixième 
Trompette. Il n'est mentionné nulle part dans les 

Sceaux, il n'est mentionné nulle part dans les Âges de 
l'Église. Il est mentionné dans la Sixième Trompette et 
il est mentionné dans la Sixième Coupe.   

15 Et les quatre anges qui étaient prêts pour 
l'heure, le jour, le mois et l'année, furent 
déliés afin qu'ils tuassent le tiers des 
hommes. 
16 Le nombre des cavaliers de l'armée était 
de deux myriades de myriades :  

101 Ce qui fait deux cent millions. 
...j'en entendis le nombre. 
17 Et ainsi je vis les chevaux dans la vision, et 
ceux qui les montaient, ayant des cuirasses 
couleur de feu, d'hyacinthe, et de soufre. Les 
têtes des chevaux étaient comme des têtes de 
lions ; et de leurs bouches il sortait du feu, de la 
fumée, et du soufre. 
18 Le tiers des hommes fut tué par ces trois 
fléaux, par le feu, par la fumée, et par le soufre, 
qui sortaient de leurs bouches. 

102 Nous l'avons parcouru de nombreuses fois et 
avons montré comment ils ont tué le tiers des hommes, 
c'est-à-dire les Juifs sous les Trompettes, et comment 

ils les ont gazés, c'est-à-dire la fumée, les ont abattus et 
tués, et quand ils n'avaient plus de balles, c'est-à-dire 

le soufre, la fournaise, le feu où ils les ont incinérés. 
Nous sommes allés à Auschwitz et avons vu comment 
ils ont tué quatre millions de personnes. On a vu les 

fours et tout ce qu'ils avaient. On a vu le gaz qu'ils 
utilisaient. On était juste là dans les chambres à gaz, 

qu'ils avaient déguisées en douches, où ils les gazaient 
et les tuaient. Exactement ! Nous avons parcouru 
l'ensemble du site.  

103 Et ici il est dit :  
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19 Car le pouvoir des chevaux était dans leurs 
bouches et dans leurs queues ; leurs queues 
étaient semblables à des serpents ayant des 
têtes, et c'est avec elles qu'ils faisaient du mal. 
20 Les autres hommes qui ne furent pas tués par 
ces fléaux ne se repentirent pas des oeuvres de 
leurs mains, de manière à ne point adorer les 
démons, et les idoles d'or, d'argent, d'airain, de 
pierre et de bois, qui ne peuvent ni voir, ni 
entendre, ni marcher ; 
21 et ils ne se repentirent pas de leurs meurtres, 
ni de leurs enchantements, ni de leur impudicité 
ni de leurs vols. 

104 Alors remarquez que la Cinquième Trompette et 
la Sixième Trompette traitent exactement de la même 

chose ; ce roi sur ces deux cents millions de démons qui 
sortait du fleuve Euphrate. Très bien, maintenant je 
veux lire quelque chose rapidement ici, du message La 

Fête des Trompettes [1964-0719m –N.D.É.] juste pour vous 
donner ce que le Prophète a dit concernant certaines de 
ces choses. Parfois vous allez parler et alors quelqu'un 

peut ne pas avoir été enseigné d'une certaine manière 
dans ces lignes et ils penseront, peut-être que vous 

dites juste cela mais vous savez, ils ne savent pas que 
vous citez le Prophète. Donc, je veux lire sur la Fête des 
Trompettes, page 24. [Para. 159 –N.D.É.] 

Il dit : Notez dans l'Apocalypse le 9ème chapitre et le 
13ème verset maintenant remarquez très proche, sous la 
Sixième Trompette. Apocalypse 9:13 ...il y avait deux 
cent mille...  
105 Il a fait une erreur. Il l'a mal cité ici, mais il a 

enseigné que c'était deux cents millions ; je dirai donc 
simplement deux cents millions. 

...qui avait été lié dans le fleuve d'Euphrate fut libéré 
sous la Sixième Trompette. Or, il n'y a pas deux cents 
[millions] de cavaliers dans le monde, mais il y avait deux 
cents [millions] de cavaliers.  

106 En d'autres termes, l'Écriture dit que, donc il 
essaie de vous montrer qu'il ne peut pas y avoir deux 
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cent millions de cavaliers naturels ; il n'y en a pas. Il a 
dit qu'il n'y a pas cette quantité de cavaliers dans le 

monde parce que, pourquoi il disait cela, beaucoup de 
professeurs ont dit qu'ils élevaient des chevaux là-haut 
[dans le ciel –N.D.É.] et qu'un de ces jours le fleuve Euphrate 
sera asséché ou pourquoi il ne peut pas être asséché et 
pourquoi il y aura une famine et Moïse et Elie ont fermé 

le Ciel pendant trois ans et demi, et tous ces hommes 
sur ces chevaux vont traverser tout cela et descendre à 
Armageddon sur ces chevaux avec une grande armée. 

Cela n'a pas de sens dans cet âge. Vous voyez ?  
Il a dit : « Notez-le. Je veux que vous le notiez, pour que 

vous puissiez le lire. Ce n'était pas des chevaux naturels. 
Ils crachaient du feu... [Le Prophète clarifie l'idée que 
s'en font les théologiens. Tu vois ? ] et ils avaient des 
cuirasses de jaspe, et ils avaient des queues. Et le bout 
de la queue ressemblait à un serpent, une tête de serpent 
au bout de la queue, qui pique. Vous voyez ? C'était des 
chevaux spirituels, des démons spirituels, des 
chargeurs, qui avaient été liés dans Euphrate toutes ces 
années, des diables surnaturels.  

107 Maintenant voici le Prophète qui a été envoyé 

pour révéler la Parole maintenant. Voici le Livre de 
l'Apocalypse, c'est lui qui a révélé le Livre à Jean. Il 
n'essayait pas seulement d'interpréter le symbole, il l'a 

vu en vision. Il savait ce qu'il voyait et ensuite il 
connaissait chaque symbole de la Bible parce que dans 

son Message, chaque mystère doit être achevé ; même 
ces cavaliers ici. Alors regardez-le terminer.  

Qu'est-ce que c'était ? L'ancien Empire romain 
renaissant, la persécution des Juifs.  

108 Rappelez-vous en 1984 quand j'ai prêché cela, Le 

Grand Fleuve Euphrate. [1984-0710 –N.D.É.] Très bien. 

Nous devons rayer cela parce que c'est important pour 
nous.  

Qu'est-ce que c'était ? L'ancien Empire romain 
renaissant, la persécution des Juifs. Ils étaient liés 
depuis près de deux mille ans au fleuve Euphrate, ne 
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pouvant pas traverser vers la promesse ; une secte 
religieuse qui essayait de passer de l'autre côté. 
L'Euphrate, vous savez, passe par l'Eden.  
109 Oh là là ! Je me souviens qu'il y a des années, je 

me débattais avec cela et puis un jour il a dit, l'Euphrate 
passe par Eden et ça m'a frappé, il vous donne la 
géographie de la chose. Vous voyez le truc avec le 

prophète quand il étudiait ces choses, il n'avait pas 
besoin d'étudier la Bible et de se creuser la tête. Il a pris 
la carte et il a regardé en arrière.  

110 Et aussi dans Genèse 2, je l'ai lu pour vous, la 
nuit dernière. Ce fleuve passe par Eden. Maintenant il 

y a quatre fleuves : Hiddekel, Euphrate, Gihon et Pison, 
et Gihon et Pison ne sont plus jamais mentionnés dans 
la Bible. Hiddekel est mentionné une fois dans la Bible 

après cela : Daniel 10 : 4, le seul endroit où il est 
mentionné. Et Hiddekel était l'ancien nom du Tigre, car 

les deux se jettent dans le golfe Persique. C'est donc là 
que nous savons où se trouvait l'Eden, où la civilisation 
a commencé, où se trouvait l'ancienne Babylone car 

Babylone a été construite sur l'Euphrate et Babylone 
était une perversion de la nouvelle Jérusalem car 
Lucifer voulait un royaume comme celui de Michel.  

111 Laissez-moi vous dire - ces choses n'ont pas 
commencé hier et le Diable n'a jamais perdu son objectif 

! Amen ! Il n'a jamais changé d'avis ! Il était tellement 
obsédé par ça, mon frère, que cette obsession a grandi 
en lui. Exactement ! Parce qu'à la fin, il l'avait ; il était 

la Bête et son royaume, ici dans les Coupes : Mystère 
Babylone. D'accord, parce que lorsqu'il a essayé de le 
faire sur l'Euphrate là-bas, nous savons que Dieu est 

descendu et les a dispersés, mais maintenant mais 
maintenant ils se sont rattachés les uns aux autres. 

D'accord, c'est important aussi.  
112 D’accord, maintenant regarde. Donc cet ancien 
Empire Romain, il a dit qu'il était en train de renaître. Il 

a dit que tous ces démons étaient liés là-dedans mais 
regardez ce que c'était. Là-bas, l'Euphrate, il sortait 
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d'Eden et se jetait directement dans le Golfe Persique. 
C'est pourquoi il y a toute cette grande guerre avec l'Iran 

et l'Irak juste là – pour quoi ? Le pétrole. Une des 
richesses... et ils se battent juste là parce que c'est 

l'ancien siège de la civilisation. C'est pourquoi lorsque 
Caïn est parti, il est allé à l'Est et ensuite, après le 
déluge, ils sont revenus et ils ont construit là, sur 

l'Euphrate à nouveau. Exactement ! Et ils ont dit que 
toute notre nourriture, tous les animaux domestiques, 
toutes ces choses que nous avons aujourd'hui dans la 

civilisation, cela venait de là parce que c'était le « 
berceau de la civilisation » – Parce que, souvenez-vous, 

c'est d’où Dieu les a dispersés dans le monde entier ; 
c'était donc l'ancien siège de la civilisation.  
113 Maintenant, regardez quelque chose—et puis 

vous allez un peu plus loin dans l'histoire, vous savez, 
dans la Bible. Babylone était la tête de l'or et c'était le 

plus grand empire mondial qu'ils avaient là-bas à 
l'époque de Nabuchodonosor. Il était en train de 
conquérir partout ; il était la force la plus puissante de 

la terre à cette époque. Amen ? D'accord.  
114 Donc, l'Euphrate est le seul fleuve qui est au 
commencement de la Bible, au milieu de la Bible et à la 

fin de la Bible, mais le fait est que Babylone fut 
construite sur le Fleuve d’Euphrate. Donc, là où se 

trouve l'Euphrate, se trouve Babylone et là où se trouve 
Babylone, se trouve l'Euphrate. Ainsi, le Fleuve 
d’Euphrate, lorsqu'il finit par se trouver dans le Livre 

d’'Apocalypse, c’est spécifiquement enregistré dans les 
Trompettes ; non dans les Âges.  
115 Dans les Âges, Il tue Jézabel. Dans les Sceaux là-

bas, Il traite avec ce cavalier au cheval roux, cette 
puissance romaine ; la Rome païenne en devenant la 

Rome papale, mais dans les Trompettes, lorsque ces 
démons sortirent et qu'ils étaient déliés afin qu’ils 
tuassent un tiers des hommes, c'était dans les guerres 

parce que les Quatre premières Trompettes sont la 
nature ; les Cinquième, Sixième et Septième Trompettes 
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sont « malheur aux habitants de la terre » : Malheur, 
malheur, malheur à cause des trois dernières 

Trompettes. [Apocalypse 8 : 13 –N.D.É.] En d'autres termes, 
trois guerres : Premier malheur, la première guerre 

mondiale ; Deuxième malheur, la deuxième guerre 
mondiale ; Troisième malheur, la troisième guerre 
mondiale ; l’Harmaguédon qui vient. Deux malheurs 

sont déjà passés et voici, le troisième malheur vient 
bientôt ! D'accord.  
116 Et vous savez comment nous avons pris—

plusieurs fois le ministère de Frère Branham est sorti 
directement après que la Deuxième Guerre mondiale a 

fini, quand Israël était de retour dans sa patrie. La 
Seconde Guerre mondiale a forcé ces Juifs de retour 
dans leur patrie ; un signe de la dernière génération et 

toutes ces choses, obtenant les ouvriers païens de la 
onzième heure de la même manière – la même chose. 

Très bien. 
117 Donc voici c’est, cela a été mis là et cela a placé 
un mystère pendant toutes ces années et ils ont blâmé 

Hitler, vous savez. Maintenant même, dans le Time 

Magazine cette semaine, il y avait l'invasion de la 
Pologne lorsque les ténèbres sont venues et que Hitler a 

commencé à prendre le contrôle de l'Europe ; comment 
il voulait prendre le contrôle du monde entier, et a 
commencé à plonger le monde entier dans la guerre. Et 

ils l’ont là même, car ce 1er septembre, cela fera, je 
pense, cinquante ans – 1939, vous voyez ? Lorsque la 
Seconde Guerre mondiale a commencé : 1939-1945.  

118 Et qu'est-ce qui se passe là-bas ? Laissez-moi 
vous montrer. Ils les ont tous blâmés : Hitler, Mussolini 

et tous, mais ces esprits qui sortaient pour tuer ces 
hommes, un tiers des hommes, sortaient du fleuve 
d’Euphrate. La Bible s'est assurée et l’a mis où ça se 

trouve. C'est elle qui a toujours détesté les Juifs. Qui a 
tué Jésus ? Qui a massacré les Juifs là-bas ? Toujours 
– même l'Église qui était principalement juive – 
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toujours, cette même romaine—parce qu'ils sortaient 
du Fleuve d’Euphrate.  

119 Donc, lorsque l'Euphrate tarit, cela ne signifie pas 
le fleuve naturel, car Babylone n'existe pas aujourd'hui 

comme un empire politique. Cette Babylone littérale, 
qui était la tête d'or, cette ville que Nimrod construisit, 
cela n'existe pas aujourd'hui. Babylone aujourd'hui est 

une Babylone Mystère mais l'empire dans lequel nous 
sommes est Rome, le quatrième empire, les jambes, de 
fer ; le quatrième royaume mondial mais Rome est 

appelée Babylone Mystère parce que d'une manière ou 
d'une autre, les jambes de fer et les orteils de fer et 

d'argile sont reliés à la tête d'or ; il y a quelque chose 
qui les relie, c'est pourquoi Il l'appelle Babylone Mystère 
; c'est quelque chose à propos de Babylone ici-bas et 

nous avons découvert ce que c'était. C'est juste là, dans 
ce troisième Age de l'église : Pergame. Il est dit, où est 

le siège de Satan ; à Pergame. [Apocalypse 2 :13 –N.D.É.] 

120 Le prophète a dit que ce n'est pas seulement 
pictural, c'est historique. Il a dit que lorsque Babylone 

est tombée, Attalus, le prêtre qui était responsable des 
mystères sacrés de Babylone, car la religion satanique 
avait son origine à Babylone, s'est enfui à Pergame et a 

établi son royaume en dehors de l'Empire romain. Il a 
dit, et ensuite, à l'époque d'Attalus III, d'une manière ou 

d'une autre, dans les desseins souverains de Dieu tout-
puissant, il a confié la chose à César et César est devenu 
le Pontife Maximus. Est-ce exact ? Bien sûr. Et ensuite, 

que s'est-il passé ? Maintenant, les mystères de 
Babylone étaient à Rome. Et quand Rome a commencé 
à tomber, dans cet âge de Pergame (pas la ville 

maintenant, l'âge), quand Constantin allait livrer la 
bataille, (est-ce exact ?) et que ces chrétiens étaient 

florissants là-bas, alors que s'est-il passé ? Il est venu 
et a uni l'Eglise et l'Etat parce que Rome tombait en tant 
qu'empire politique ; la Bête à la blessure mortelle. Je 

dois à nouveau sauter les Écritures, alors je ne fais que 
les citer pour vous. 
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121 Vous voyez la Bête à la blessure mortelle, 
Apocalypse 13, elle a été guérie et le monde s'est 

interrogé. La Bête qui était et qui n'est pas mais qui est 
pourtant, était la Rome païenne. Ce n'est pas la Rome 

païenne mais c'est pourtant la Rome païenne ! Amen. 
Elle a changé sa texture extérieure mais c'est le même 
vieil esprit païen qui est à l'intérieur.  

122 Donc le Saint-Esprit ; que l'Épouse ne soit pas 
laissée sans compréhension et Dieu avait été témoin 
contre eux, bien qu'ils aient confondu le monde - ils ont 

aidé quelques Juifs, environ dix ou douze et ils ont dit, 
« N'avons-nous pas aidé les Juifs là-bas pendant la 

guerre ? Nous avons caché certains d'entre vous de ces 
terribles nazis et eux. » Oh, ça sonnait bien, alors 
qu'Hitler et eux n'étaient que le bras politique du 

Vatican, financé par la richesse catholique, mis au 
pouvoir par le vote catholique et était utilisé comme un 

instrument de l'Église catholique romaine pour 
accomplir leurs ambitions politiques. Hitler a signé un 
concordat avec le Vatican. Si certains d'entre vous ont 

vu l'holocauste, vous le verrez juste là ; ils l'ont dit. 
Amen. Alors, voilà, ils sont allés là-bas comme un 
instrument pour détruire ces Juifs mais avec cet esprit 

romain.   
123 Et voici qu'arrive un prophète, et il est venu et il 

l'a regardé là et il a commencé à nous révéler quel genre 
d'esprit c'était. Il a dit ; [La Fête Des Trompettes, para. 161 –N.D.É.] 

Et remarquez… Ils ont été lâchés sur les Juifs : la 
persécution des Juifs. Des démons surnaturels, pendant 
près de deux mille ans, et qui ont ensuite été lâchés par 
Staline, Hitler, sur les Juifs. 
124 Il a commencé à trouver les hommes sur lesquels 
ils ont été lâchés parce que dans sa vision il l'a vu : Le 

fascisme, le nazisme, le communisme, et l'autre, 
l'Amérique - le capitalisme ; et tous donneront leur 
soutien et leur pouvoir au romanisme. Oui, exactement. 

C’est du fleuve Euphrate que ces quatre anges juste là 
sont sortis.  
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125 Il a dit : « Vous avez dit : 'Ce n'est pas romain'. » 
Maintenant, regardez comment il regarde ça. Il va 

prouver que c'est l'église catholique romaine qui était 
derrière la guerre. Comme je l'ai dit, elle s'est voilée 

pendant la Première et la Deuxième Guerre mondiale et 
elle travaillait à travers ces canaux et ces dictateurs, 
mais la Troisième Guerre mondiale, à Armageddon, la 

Bible dit, et la Bête et les rois de la terre et leurs armées 
viennent faire la guerre contre le Christ. Donc elle n'est 
plus cachée. Pourquoi ? Parce que c'est l'époque entre 

la Seconde Guerre mondiale et la Troisième Guerre 
mondiale, c'est l'époque où le mouvement œcuménique 

a commencé après la Seconde Guerre mondiale, quand 
le pape Jean XXIII est venu et a dit : « Que tous soient 
un. » Et ici, entre la Seconde et la Troisième Guerre 

mondiale, il unit l'Église et l'État.   

126 Scellé avec le premier - le troisième sceau était 

Luther, Wesley et Pentecôte ; l'esprit de l'homme, et le 
quatrième, qui est venu à la fin de l'âge de la Pentecôte 
- est-ce exact ? Malachie 4, un aigle volant et quand il 

est sorti, il a commencé à révéler un mystère que les 
puissances sont en train de s'unir. Le cheval rouge, le 
cheval blanc et le cheval noir sont unis en cette Heure 

et c'est exactement l'histoire d'Israël qui se répète, 
quand Elie est dans le pays, quand Achab et Jézabel 

étaient ensemble et que Jézabel a tué tous les prophètes 
de Dieu. C'est bien ça ? C'est en train de revenir. Je 
peux vous demander de lire avec moi dans la Bible ; 

vous verrez que c'est là.  
127 Maintenant regardez. Alors voilà, cette cinquième 
trompette, ce fleuve Euphrate, ce n'est pas un fleuve 

naturel parce que dans le livre de l'Apocalypse, 
Babylone est une Babylone Mystère, donc le fleuve 

Euphrate est un fleuve Mystère, et ce fleuve Mystère 
identifie la présence de Babylone, montrant 
l'implication politique de Rome dans la Première et la 

Deuxième Guerre mondiale, mais elle était liée par des 
principes chrétiens : « Oh, vous savez, la sainte Église 
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catholique romaine, mais Hitler, là dehors, est un 
monstre avec une petite moustache. » Vous voyez ? Elle 

est liée par des principes chrétiens. Elle ne peut pas 
aller les massacrer, alors quelqu'un d'autre le fait. Oh, 

signé avec le nom d'Achab, scellé avec le sceau d'Achab, 
mais c'est Jézabel qui se débarrassait d'eux. C'est bien 
ça ? Elle a réveillé l'esprit en eux. Amen.   

128 Et là, ce prophète regardait ces choses dans la 
Parole et voyait ces deux cent millions de sauterelles qui 
sortaient de cet abîme et c'était la clé parce 

qu'Apocalypse 17 montre que cette même Bête était la 
Bête qui portait cette femme. Elle est venue avec son 

sceau, son autorité, son pouvoir. Est-ce bien cela ? C'est 
le même dragon à sept têtes et dix cornes qui a 
combattu Michel ; Apocalypse 12, dans le Ciel ; 

Apocalypse 13, Lucifer est sur la terre. Comment est-il 
venu du Ciel à la Terre et être dieu ? Esaïe 14 :12-14, 

ses cinq "je veux". Comment l'a-t-il accompli ? Six mille 
ans, à partir du moment où il est entré dans le Serpent 
pour ouvrir une porte dans la race humaine et qu'il a 

commencé à semer cette semence et ces deux vignes se 
sont déroulées jusqu’ici : le blé et l'ivraie. Jésus n'a-t-Il 
pas prêché à ce sujet ? Bien sûr, c'est dans la Bible.  

129 Alors ici, ce que je veux que vous voyiez, c'est 
comment cette Cinquième Trompette maintenant... De 

cette Cinquième Trompette vient cette Cinquième Fiole, 
de cette Sixième Trompette vient cette Sixième Fiole 
mais c'est juste... Vous voyez les Trompettes et les 

Coupes - en d'autres termes, les Trompettes sont les 
deux premières guerres et les Coupes sont la troisième 
guerre et ce sont trois guerres vraiment comme une 

seule guerre ; cependant il y a trois phases. Et lorsque 
nous en arrivons aux sept coupes, c'est la même chose 

qui continue, mais dans une autre saison. C'est 
pourquoi on revient à la même terre, la même mer, la 
même chose, la même Bête, le même royaume ; c'est la 

même chose ici. Nous avons pris les quatre premières 
hier, nous en prenons les trois dernières ici et je vous le 
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montre, parce que remarquez, juste là, à la fin de cette 
Septième Trompette ici, les royaumes de ce monde 

deviennent le Royaume de notre Seigneur et de Son 
Christ.  

130 Babylone la grande s'était rappelée à Dieu et il l'a 
détruite. C'est bien cela ? Il l'efface de la surface de la 
terre, pour établir Son royaume. Le Rocher taillé sans 

mains, a frappé ces dix orteils et a grandi en un grand 
Royaume et a rempli la terre. Exactement parce que, 
vous voyez là qu'il est dit, « Et le Dieu du Ciel... » Qui 

est le Dieu du Ciel ? Daniel a dit : « En ce jour-là, le Dieu 
du Ciel établira son Royaume dans les jours de ces dix 

rois. » Amen ?  
131 Donc, avançons un peu à partir de là. Je pense 
que j'ai couvert cela pour vous. Donc, le fleuve Euphrate 

est le seul fleuve qui descend à travers la Bible, et 
Euphrate identifie la présence de Babylone et Babylone 

est l'endroit où la religion satanique a eu son origine. 
Ce que Satan avait apporté à Eve, cette semence de 
discordance, s'est reproduit en Caïn. Ce que Dieu a 

rejeté en Caïn, il est allé construire une ville là-bas ; 
Dieu l'a lavée, elle est remontée en Nimrod. Et juste là, 
à Nimrod, dans Genèse 11, il construisait un état 

mondial, unissant tout sous son pouvoir ; nous avons 
traversé cela ici récemment et il essayait d'établir ses 

cinq "je veux" juste là parce que Nimrod et Sémiramis 
étaient appelés la femme et la semence de la femme ; ils 
avaient encore l'accomplissement de ce qui avait été dit 

dans le Jardin - exactement.   

132 Mais Dieu ne l'a pas laissé naître à ce moment-là 
; il va venir dans ces derniers jours ; dans les jours des 

dix orteils. Donc Babylone était maintenant - la tête d'or 
était maintenant en train d'être formée là-bas parce que 

Nimrod a construit le royaume, mais il est venu à sa 
grandeur et à sa puissance et toutes ces choses... Cush, 
plutôt, a commencé le royaume, il est arrivé à sa 

grandeur et à sa puissance sous Nimrod et à l'époque 
de Nabuchodonosor, c'était la tête d'or ; c'était le plus 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

45 

grand du monde. Daniel lui a même dit, il a dit : « Toi, 
ô roi, tu es la tête d'or, car il n'y a personne comme toi 

sur la terre. » [Daniel 2 : 38 –N.D.É.] Vous voyez ? C'était le 
plus grand sur la terre à cette époque.  

133 Et nous avons découvert, à la chute de Babylone, 
avant sa chute, qu'il y avait une écriture mystérieuse 
dans une langue inconnue qui devait être révélée. Il y 

avait de l'ivresse, des réjouissances et une profanation 
des vases de Dieu et toutes ces choses mais il y avait un 
prophète dans le pays qui révélait ces choses et 

prononçait le jugement sur cette nation. Est-ce exact ? 
Tout à fait. Et la façon dont Babylone a commencé, c'est 

ainsi qu'elle va se terminer dans les derniers jours... 
Plutôt, le monde païen, ainsi elle a commencé c'est ainsi 
qu'elle va se terminer parce que ces quatre puissances 

mondiales étaient païennes et le royaume sera restauré 
en Israël.   

134 « Quand rétabliras-tu le royaume d'Israël ? »  
135 « Il ne vous appartient pas de connaître les temps 
et les saisons. En Son propre temps, Il montrera le 

bienheureux et unique Potentat. »  
136 C'est bien ça ? Si vous vainquez, vous vous 
assiérez avec Moi sur Mon Trône. Il aura le Trône de Son 

père David et de Son Royaume, il n'y aura pas de fin. 
Bien sûr, c'est cette Heure.  

137 Il a ouvert le Livre des Sept Sceaux pour venir et 
faire quoi ? Rassembler Ses sujets rachetés ; ceux qui 
vont régner avec Lui. Entre le sacerdoce et la royauté, Il 

revient en tant que Fils de l'Homme. Le Fils de l'Homme 
est entre le Fils de Dieu et le Fils de David - pour faire 
quoi ? Ouvrir les Sceaux et rassembler les élus qui vont 

régner avec Lui en tant que Fils de David.  
138 C'est pourquoi vous voyez ces choses, peu 

importe de quel côté nous nous tournons, nous sommes 
à la fin. C'est ce que nous voulons apporter, nous ne 
voulons pas seulement apporter et vous submerger 

d'informations et de connaissances et de ces choses. Je 
veux vous montrer ici, que si c'est l'Heure et que les 
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justes seront à peine sauvés, où apparaîtront les 
pécheurs et les impies ? Comment nous devrions nous 

tenir en cette Heure. Amen.  
139 Alors remarquez, cette Babylone Mystère, nous 

avons découvert que le fleuve a été asséché pour faire 
un chemin pour les rois de l'Est parce que ce sont les 
rois de l'Est dans le Livre de Daniel, là-bas, qui ont 

causé la chute de Babylone et la chute de Babylone est 
venue dans l'Ancien Testament parce que Babylone 
dans l'Ancien Testament est un type de Babylone dans 

le Nouveau Testament. Si vous prenez le livre de 
Jérémie et que vous lisez le chapitre 50 jusqu'à la fin, 

vous verrez que c'est parfaitement dactylographié. Tout 
ce qui est dit là-bas est dit ici pour cette Babylone dans 
les derniers jours. Tout à fait exact, amen. Laissez-moi 

essayer d'avancer un peu à partir de là.  
140 Alors remarquez quelque chose, comme nous 

l'avons dit, cette cinquième trompette, ce que nous 
voyons là - un roi avec des démons surnaturels. C'est 
ce que je veux obtenir, et il va prendre cela. Alors il dit 

maintenant, page 29, il dit :  
141 Il a dit que nous pouvons voir ce qu'il fait. Ce sont 
des démons invisibles ; Lucifer sous forme d'esprits. Il 

a dit que ce sont des démons surnaturels invisibles aux 
yeux. En d'autres termes, vous n'allez pas vous 

promener et voir Lucifer venir ici et dire : « Regardez, il 
est là ! Regardez, il ressemble à une sauterelle ! 
Regardez sa tête, regardez ses pieds, regardez, sa queue 

; elle est comme la queue d'un cheval. » Vous ne verrez 
pas cela. Vous devez savoir ce qu'il fait et lorsque vous 
le verrez, vous constaterez que cela se fait par le biais 

d'hommes cultivés, de ministres qui se réunissent pour 
former le mouvement œcuménique : « Je pense que c'est 

une bonne chose que nous soyons unis. Cela va aider 
le monde accablé par le communisme et la pauvreté. 
Nous devons mettre nos ressources en commun, mes 

frères, après tout, le Seigneur a dit que nous devions 
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être unis. » Qu'est-ce que c'est ? Lucifer à travers les 
anges déchus.  

142 Il a dit : « Quel genre d'anges ? Méthodistes 
déchus, baptistes déchus, presbytériens déchus. » Il a 

dit : « Wesley était un homme de Dieu, mais après la 
mort de Wesley, que s'est-il passé ? Les anges déchus 
s'en sont mêlés, car après le départ de la Vie, les 

vautours se sont abattus sur le corps. La vie est passée, 
mais l'Église luthérienne n'a jamais passé à autre 
chose. La Vie est passée, mais la dénomination 

méthodiste n'est jamais passée. La Vie s'est déplacée, 
mais la dénomination pentecôtiste n'est jamais passée 

à autre chose et lorsque la Vie les a quittés, les anges 
déchus - les vautours - ont commencé à descendre les 
piquer et à se nourrir du corps. »  

143 Comme je l'ai dit, vous regardez un chien ou 
n'importe quoi qui est écrasé sur la route par une 

voiture ; pendant que la vie est dans le corps et qu'elle 
court partout, vous ne voyez pas de vautours dans les 
airs, mais à partir du moment où la vie quitte ce corps, 

vous les voyez [les vautours -N.D.É.] commencer à 
l'encercler. Pourquoi ? Parce que la vie a quitté le corps 
et quand la vie quitte le corps d'une église, alors les 

anges déchus descendent sur elle. Comme Abraham, le 
soir, quand il a dû chasser les buses de son sacrifice. 

Comme Jésus l'a dit, les oiseaux du ciel sont ces 
démons qui viennent cueillir la semence dans votre 
cœur. Amen.  

144 Alors ces anges déchus, ces esprits ont 
commencé à s'abattre sur ces organisations et leur ont 
fait dire : « Oh, nous devons organiser ceci. Martin 

Luther a dit ceci et cela. » Et le Prophète a dit qu'ils 
essaieront aussi de faire de ceci une dénomination, 

mais ils ne peuvent pas organiser le Grain. L'homme 
peut s'organiser lui-même.  
145 Laissez-moi vous dire quelque chose. Si un 

homme organise quelques personnes et dit qu'il prêche 
le Message, il ne prêche pas le Message, vous savez, 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

48 

mais il pourrait organiser des gens et prétendre quand 
même le Message. Comprenez-vous ce que je dis ? Bien 

sûr ! Disons-le clairement. Amen.  
146 Vous voyez, l'organisation est un esprit. Tout ce 

que cet esprit veut, c'est frapper un homme aveugle qui 
n'a pas assez de révélation et qui ne connaît pas le plan 
de Dieu, puis il commence à injecter ses propres idées 

dans l'organisation et ensuite, l'organisation est morte ; 
vous avez beaucoup de gens qui sont morts et le monde 
commence à entrer. Bien sûr. Ils ne peuvent pas prier, 

ne peuvent pas lire la Parole de Dieu, ne peuvent pas 
venir au service à l'heure, ne peuvent même pas lever 

leurs mains et louer Dieu. Amen ? Il n'y a pas d'amour 
entre eux, toutes sortes de choses différentes. Ils 
peuvent socialiser beaucoup, faire beaucoup de choses 

ensemble en tant que groupe, en tant que société, mais 
la Présence de Dieu montrant qu'Il est le même hier, 

aujourd'hui et pour toujours parmi ces gens, sera 
absente - parce qu'un cadavre, orné de bijoux et de 
décorations, reste un cadavre. C'est tout à fait exact.  

147 Vous allez à un enterrement et vous voyez juste 
comme ça, une femme dit : « Non, elle n'est pas belle là-
dedans, mettez-la en blanc. »  

148 Une autre dit : « Non, ce noir et blanc lui va 
mieux. »  

149 Une autre : « Non, mettez la montre de la femme 
sur sa main parce qu'elle aimait cette montre. »  
150 C'est toujours une femme morte, vous savez. Bien 

sûr, exactement. Amen.  
151 Donc, peu importe ce que vous faites à une église 
; vous pouvez mettre un nouvel autel, vous mettez ceci, 

vous apportez un orgue Hammond, apportez ceci et 
cela, laissez le ministre porter un costume trois pièces, 

elle est toujours morte ! Amen. Donc si vous avez des 
problèmes avec mon pantalon kaki ce soir, laissez-moi 
tranquille. Amen. Vous voyez ? Donc, c'est l'Heure, 

amen.  
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Lucifer, au commencement, le dessein de son cœur, 
c’était de réaliser dans le Ciel (Ce point est important) 
quelque chose de plus éclatant et de plus grand que ce 
que Christ avait. Pas vrai? D’une culture apparemment 
plus poussée,  

152 Maintenant, le Prophète ouvre ce message, tout 

comme il l'a fait pour La Fête des Trompettes aussi, en 
nous montrant où ces esprits sortent ; ils ont construit 

un royaume plus beau que celui de Michel, que celui du 
Christ.  

De nouveau Lucifer, qui construit un plus grand royaume, 
pour expulser les gens qui ne croient pas aux 
dénominations; et même prendre leurs églises et en faire 
des dépôts, et les pasteurs de ces églises n’ont 
absolument aucun droit. 
Remarquez, en ces derniers jours, Lucifer fait la même 
chose. Pouvez-vous voir ça? [L’assemblée dit: “Amen.”–
N.D.É.] Le diable fait la même chose, il bâtit une église 
hybride, hybride par des membres hybrides, hybride par 
la connaissance plutôt que la Parole, par des hommes 
intellectuels plutôt que des hommes nés de nouveau, il 
construit un royaume intellectuel qui éclipsera le tout 
petit troupeau de Christ. 
La Bible dit que ce sont des anges déchus qui ont écouté 
Lucifer au lieu d’écouter Christ, à Qui ils avaient jadis 
appartenu.  

153 Ils avaient tous appartenu à David, mais ils ont 
écouté Adonijah. Exactement.  

Et qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ont organisé une grande 
association œcuménique de ministres, afin de faire “une 
image à la bête”, comme la Bible le dit. Et ils sont en train 
de bâtir une économie chrétienne qui fermera les portes 
de cette église-ci et d’autres comme elle. Vous voyez 
Lucifer à l'œuvre? [63-0728 Christ Est Le Mystère De Dieu Révélé –

N.D.É.]  

154 Puis il a parlé de, Wesley était un homme de Dieu 

; les anges déchus l'ont suivi, Luther était un homme de 
Dieu ; les anges déchus l'ont suivi. Il a dit, Et vous voyez 
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ce qu'ils deviennent ? Des anges déchus. Et si une 
personne ne reste pas dans la Vérité originelle du 

Message ou même de la Parole qui lui a été présentée et 
ne reste pas dans cette Parole, elle devient un ange 

déchu par rapport à cette Vérité parce que c'est votre 
domaine, c'est votre norme. Vous commencez à vivre en 
dessous de ce standard donné par Dieu pour l'Age, vous 

êtes un ange déchu ! C'est tout à fait exact. Ce que tu 
dis est un âge passé, ton comportement est un âge 
passé et nous sommes dans le temps présent. Tu es 

tombé en disgrâce. Tu es tombé de ton standard. Tu vois 
?  

155 Satan vous a fait tomber avec son mensonge, il 
vous a fait courir après la convoitise de la chair, l'orgueil 
de la vie, la convoitise des yeux ; il vous a fait tomber 

avec son mensonge parce qu'Eve a dit : « C'est un arbre 
précieux pour ouvrir l’intelligence. » Tu vois, l'orgueil de 

la vie - elle le voyait comme agréable aux yeux et bon 
pour la nourriture - la convoitise des yeux et la 
convoitise de la chair. Exactement. Il l'a accrochée avec 

son histoire, la même histoire qu'il a fait tomber un tiers 
des anges et il l'a fait tomber de la Parole que Dieu leur 
avait donnée et elle est devenue une femme déchue 

après cela aussi ; une église déchue.  

156 [Para. 553 –N.D.É.] C’est pour cette raison que la 
révélation du mystère des Sept Sceaux devait être 
dévoilée. 

157 Il a dit : Maintenant vous le voyez? Ce qu’ils ont 

laissé de côté, 
158 D'accord, alors ce que c'était, cette Cinquième 
Trompette et cette Cinquième Coupe, finissons-en 

rapidement pour revenir aux Coupes ici ; finissons-en 
avec ces Trompettes.  
159 Ici, nous avons découvert que deux cent millions 

de démons avaient un roi sur eux, tous en esprit, des 
démons surnaturels, sans corps, sans chair pour 

l'instant, mais ils influençaient l'homme, l'amenant à 
rejeter la Parole de l'Heure parce qu'il y avait un Ange 
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dans le pays. Est-ce bien cela ? Ce sont ces esprits qui 
ont été libérés sur Hitler et Eichmann mais maintenant 

ils sont libérés où ? Dans le domaine ecclésiastique 
parce qu'en ce moment, il n'y a pas de guerre physique 

dans le monde mais il y a une guerre scripturale qui se 
déroule. C'est tout à fait exact. Une vraie guerre 
scripturaire ! La plus grande bataille jamais menée se 

déroule en ce moment même et la bataille est chaude et 
lourde car le diable sait que son temps est compté. Il 
essaie de tromper tout ce qu'il peut tromper en ce 

moment ! 
160 Croyez-vous qu'on vient ici pour chatouiller les 

oreilles des gens avec l'Évangile ? Pourquoi ne veulent-
ils pas qu'il soit prêché de cette façon ? Parce qu'il y a 
une bataille qui se déroule ! Il s'agit de garder l'Eglise 

droite, de faire avancer les soldats chrétiens tout droit 
sur ces empreintes sanglantes ; ne bougez pas à droite 

ni à gauche parce que nous marchons tout droit vers 
une théophanie qui vous appelle vers ce lieu parfait. 
Amen. 

Alors il a dit... remarquez bien. Maintenant le domaine 
ecclésiastique s’est ouvert, à partir du réveil naturel de 
l’ancienne Rome païenne, [1964-0719 Fête des Trompettes -

N.D.É.] amen. 
161 Il a été libéré là-bas sur ces dictateurs, mais après 
la guerre, lorsque la Seconde Guerre mondiale s'est 

arrêtée, nous avons découvert que le même esprit qui a 
essayé de tuer les Juifs est venu et a commencé à parler 

de frères séparés parmi les pentecôtistes et que ce dont 
le monde a besoin maintenant, c'est d'amour.   

162 Laissez-moi vous dire qu'on ne peut pas faire 

confiance à un trompeur, vous savez. Une minute 
l'homme essaie de tout tuer - tout de suite, la même voix 
vient et commence à dire : « Louez le Seigneur. Vous 

savez, regardez cette dévastation sur la terre. Mon Dieu 
! C'est un endroit terrible ! Construisons une économie 

chrétienne forte, mes frères. Rassemblons tout le 
monde ; transformons nos épées en socs de charrue. 
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Laissez-nous, vous savez, avoir le désarmement. Ayons 
un déploiement, enlevons toutes ces armes, vous savez, 

elles intimident les gens. Cela rend la société... cela rend 
les gens nerveux. Parlons de Dieu et de l'amour de Dieu 

et de ces choses. Essayons simplement de nourrir les 
pauvres. Essayons d'avoir des maisons pour les 
malades. Essayons de construire de meilleurs hôpitaux. 

Essayons, vous savez, d'aider le tiers-monde qui est 
dans la pauvreté. Essayons de créer plus d'emplois pour 
que les gens, lorsqu'ils viennent à l'église, puissent 

adorer et servir Dieu. »  
163 Oh, ça a l'air bien mais c'est juste pour avoir les 

gens sous son contrôle. Il a donc changé de tactique et 
maintenant, le même esprit romain qui a massacré ces 
Juifs et les a dispersés dans le monde entier, et le même 

esprit romain qui a massacré un tiers d'entre eux et les 
a ramenés de force, c'est le même esprit romain qui va 

aller vers eux pour faire l'alliance pendant une semaine, 
mais ils ne les connaissent pas comme ça ; ils les 
connaissaient avec l'épée et le casque. Et ils viennent 

maintenant avec la Bible et parlent de politique et de 
religion et de ces choses parce que là-bas, c'était la 
Rome païenne. Et tandis qu'Israël était aveuglé, ils sont 

devenus la Rome papale mais c'est le même esprit. Vous 
comprenez ? C'est pourquoi vous voyez que ces choses 

sont si trompeuses ; c'est pourquoi nous devons 
connaître la Parole parce que nous sommes dans une 
Heure ici que ce sera en fait le diable littéral. L'homme 

va se lever et diriger ce monde qui sera en fait le diable 
incarné parce que leur chair, leur corps ont été livrés - 
parce que leur âme est déjà morte. L'âme qui pèche 

mourra. [Ezéchiel 18 : 4, 20 -N.D.É.] 
164 Ce monde entier a poussé le Christ à l'extérieur. 

Que pensez-vous de l'Apocalypse 3 : 20 ? C'est que le 
monde entier rejette Jésus-Christ. Ils ne veulent pas de 
Lui comme leur Dieu et Lucifer devient leur Dieu. Et 

quand le Christ les tourmente, ils blasphèment le Christ 
et restent avec Lucifer. Et Paul dit : « Ils seront 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

53 

amateurs de plaisir, plus qu'amateurs de Dieu dans les 
derniers jours. » Ils seront féroces.  

165 Le Prophète dit : « Passez la main de la façon 
suivante, vous verrez comme ils sont féroces. » Passez-

la comme ça : « Minou, minou, joli minou, doux minou. 
Oh, ce sont quelques-unes des meilleures personnes au 
monde ; le meilleur homme en cuir de chaussure. » 

Vous voyez, mais passez-le juste de l'autre côté. Dites-
leur que leur baptême est faux. Dites-leur que le 
baptême du Père, du Fils et du Saint-Esprit est du 

diable ; dites-leur ça. Dites-leur qu'une femme aux 
cheveux coupés et au visage peint est de la viande de 

chien. Frère, tu vas découvrir que c'est la même Rome 
qui est ivre du sang des saints et des martyrs, qui coule 
dans ses veines, et qui s'oppose à cette Parole.  

166 Maintenant, regardez, il va se passer quelque 
chose ici. Maintenant, remarquez où nous en sommes. 

Après cette Sixième Trompette, nous arrivons à 
Apocalypse 10 ; ce Message. Quel est ce message ? 
Jésus-Christ, Dieu descend au temps de Sodome, en 

chair et en os et marche à nouveau sur la terre. Dieu 
dans la chair humaine, Luc 17 : 30. Cela va déterminer 
qui va monter et qui va passer, mais à cette époque, 

Satan est toujours là en esprit mais il va venir en chair. 
À partir du moment où nous dépassons Apocalypse 10, 

nous arrivons à Satan en chair, vous savez, parce que 
lorsque l'Épouse monte, Satan descend et s'incarne.  
167 Ce message est votre chance. C'est la Porte qui 

dit : « Monte ici, Jean. » Quand je regarde ainsi, ce n'est 
que tribulation et destruction et toutes ces choses. 
Comment sortir d'ici ?  Je vois une Porte ouverte dans 

le Ciel qui dit : « Viens ici, Jean ! » Amen. Et le Ciel est 
constitué de Sa Parole. Oui monsieur, parce qu'Il est 

entré avec la vierge sage et la Porte était ? Exactement, 
et alors ceux qui ont rejeté Son souper sont devenus le 
souper du grand Dieu. 

168 Il leur demande de venir à Son souper, tout est 
prêt, venez au souper : Un serviteur à l'heure du souper, 
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à l'heure du soir et ils disaient : j'ai un bœuf à prouver, 
j'ai ceci à faire, j'ai cela à faire. J'ai une femme à marier 

; toutes ces choses. Amen. Épousez votre femme mais 
mettez Dieu en premier. Oui monsieur. C'est un bon 

conseil. Amen. Oh là là ! Frère !  
169 Alors remarquez, il avait construit son royaume. 
Lucifer, ce diable incarné, comme nous l'avons pris 

dans Genèse 3 - c'est pourquoi il a commencé... c'est 
l'endroit qu'il voulait. Il ne le voulait pas dans le 
Serpent, il le voulait dans l'homme et il a commencé à 

construire et à construire et à construire et nous voyons 
qu'il va revenir à la fin, sous la cinquième coupe quand 

Il déverse Son fléau, Il déverse sur les hommes qui ont 
la marque - la Bête, plutôt, son siège, son trône au 
Vatican où il est assis avec une triple couronne sur son 

trône - et son royaume était rempli de ténèbres. Je me 
demande ce que cela signifie. La Bible dit que le temps 

va venir où le soleil ne brillera plus. 
170 Je veux vous montrer quand les radiations... Je 
veux vous montrer juste là, les radiations, quand toutes 

ces choses commencent à être lâchées sur la terre. 
Tournez-vous avec moi vers Zacharie. Remarquez ce 
qu'ils ont fait. La Bible dit qu'ils se rongeaient la langue 

de douleur à cause de leurs plaies. Ils ont blasphémé 
Dieu à cause de leurs plaies et ils ne se sont pas 

repentis. Zacharie 14. Voyons si c'est le moment où ces 
coupes sont déversées.  
171 Je ferme. Le temps est écoulé. Ce que nous 

n'avons pas ce soir, nous le reprendrons dimanche, 
mais je veux voir comment ces cinquième et sixième 
trompettes sont liées à ces cinquième et sixième coupes. 

Cela vient de l'esprit à la chair. Sous la Trompette, il est 
esprit ; des démons surnaturels mais sous les Coupes, 

c'est le diable incarné dans la chair.  
172 Nous devrons revenir ici dimanche matin, donc je 
ne lirai pas tout cela. Je vais juste lire la partie que je 

veux. Zacharie 14 est... je peux peut-être lire les trois 
premiers versets.  
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1 Voici, le jour de l'Éternel arrive, Et tes 
dépouilles seront partagées au milieu de toi. 
2 Je rassemblerai toutes les nations pour qu'elles 
attaquent Jérusalem; La ville sera prise, les 
maisons seront pillées, et les femmes violées; La 
moitié de la ville ira en captivité, Mais le reste du 
peuple ne sera pas exterminé de la ville. 
3 L'Éternel paraîtra, et il combattra ces nations, 
Comme il combat au jour de la bataille. 

173 Comme dans l'Exode, quand Il a combattu le jour 

de la bataille là-bas ; Il a combattu pour Israël. Moïse a 
dit : "Aujourd'hui, Dieu combattra pour vous." Après 

que le peuple de Dieu ait été appelé, alors Dieu a détruit 
ceux qui avaient le peuple de Dieu en esclavage. Dans 
ce premier Exode, et jusqu'à la fin ici, ok, verset 12, je 

laisserai l'autre partie pour dimanche entre là.  
174 Donc nous savons que nous sommes dans 
Armageddon, nous sommes dans le troisième malheur. 

Armageddon est le troisième malheur, nous savons que 
nous sommes dans les coupes.  

Voici la plaie dont l'Éternel frappera tous les 
peuples Qui auront combattu contre Jérusalem: 
Leur chair tombera en pourriture tandis qu'ils 
seront sur leurs pieds, 

175 Que voyait-il ? 
Leurs yeux tomberont en pourriture dans leurs 
orbites, Et leur langue tombera en pourriture 
dans leur bouche. 

176 Qu'est-ce que c'est ? Des radiations. Laissez-moi 

vous donner une citation à ce sujet.  Page 60, je l'ai citée 
l'autre soir, mais il est bon que je la cite à nouveau. Page 
60, la sagesse contre la foi. [1962-0401, paragraphe 298 en 

français -N.D.É.] 

C’est la même chose qu’ils font juste maintenant. Leurs 
bombes atomiques et ces choses que ces scientistes 
intelligents… et tout vont – vont détruire toute la race. Ils 
ont déjà en ce moment des retombées radioactives, qui 
juste – ça vous abîme les yeux, cela vous donne le cancer 
et tout. Ils en ont lâché assez dans l’océan; ils ne peuvent 
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même plus retrouver cela. Lorsque cela va céder, cela 
détruira le monde entier, disent-ils. Les gens vont être 
consumés dans leur chair. Il n’est pas étonnant que la 
Bible ait dit : «Et les oiseaux du ciel dévoreront la chair 
des chefs militaires,» et ainsi de suite – ils pourriront par 
suite des retombées radioactives et tout le reste. 
177 Aussi page 115, dans le livre d'adoption, [1960-

0522e para. 88 -N.D.É.] Je vais le citer ici pour vous. Il a dit :  
Vous pensez que le cancer est quelque chose? La Bible 
dit qu’il viendra un temps où les hommes pourriront 
debout, et les buses se nourriront de leur carcasse avant 
même qu’ils meurent. 

178 Leur chair se consumera même pendant qu'ils 
sont debout ; pendant qu'ils sont là, vivants dans leur 
corps. Si certains d'entre vous avaient vu le 

documentaire Le jour d'après, où la bombe est tombée 
sur l'Amérique, et où les gens ont été exposés aux 

radiations, ils marchaient là et ils pourrissaient, 
consumés dans leur chair.  
179 Rappelez-vous que j'ai dit que toutes ces choses 

se produisent en même temps, parce que lorsque nous 
aurons cette sixième coupe, c'est-à-dire Apocalypse 18, 
lorsque la bombe atomique frappera le Vatican et le fera 

disparaître de la carte, de la surface de la terre, et que 
cette bombe atomique, savez-vous ce qu'elle fera ? Elle 

va jeter tellement de poussière dans le ciel, qu'elle va 
bloquer la lumière du soleil pendant cinq mois. Cela va 
briser la chaîne alimentaire, il n'y aura plus d'herbe, 

plus rien ; rien ne pourra survivre, les entraînant dans 
un hiver nucléaire. Au moment où ils sortiront, les 
radiations les brûleront. Déjà dans la quatrième coupe, 

l'homme était brûlé par le feu. Ils avaient tous ces 
cancers sur eux.  

180 Laissez-moi vous dire que vous ne voulez pas du 
tout rester dans les parages. Et des ténèbres comme en 
Égypte - des ténèbres épaisses parce que là-bas la 

lumière du soleil a été bloquée pendant cinq jours et 
alors les animaux et tous ceux qui étaient là n'avaient 
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pas d'herbe, rien à manger. Cela va jeter l'homme dans 
un état : l'eau s'est transformée en sang, la mer a cessé 

de fonctionner, toutes ces choses qui arrivent sur eux ; 
ils n'auront rien à manger.  

181 Ici, c'est eux qui contrôlent l'économie du monde. 
Ils contrôlent qui achète et vend. Ils tueront et 
affameront et traqueront comme des chiens le peuple de 

Dieu parce qu'ils n'ont pas voulu prendre la marque ; 
ils n'ont pas voulu acheter et vendre. Ils préfèrent 
donner leur vie. Et ils se sentent si puissants qu'ils se 

réjouiront quand ils tueront Moïse et Elie aussi.  
182 Et maintenant quand Il vient et qu'Il retourne la 

situation : « Ok, vous allez contrôler l'achat et la vente, 
laissez-moi voir ce que vous voulez vendre ? Vous voulez 
vendre Mon herbe, Ma nourriture que Je fabrique, Mon 

soleil qui est nécessaire pour faire pousser des choses, 
Ma terre que J'ai mise là et mise en place par Ma loi, Ma 

vie botanique que J'ai créée, Ma vie animale que J'ai 
créée, Ma vie marine que J'ai créée ? Vous voulez 
charger Mon peuple et c'est leur propre héritage que Je 

leur ai donné en Eden, vous voulez venir et le prendre ? 
Mais ce que vous leur faites, vous le subirez vous-
même. Marchez dans certains de leurs mocassins et 

voyez si vous pouvez marcher dedans. »  
183 Rappelez-vous, vous avez tous lu le Livre des 

Martyrs de Foxes. Vous pensez que Dieu est cruel ? 
Voyez ce qu'ils faisaient aux gens dans l'inquisition, 
comment ils les torturaient. Vous avez vu ce que ces 

esprits romains, à travers Hitler, ont fait à ces juifs. 
Laissez-moi vous dire que nous avons vu un trou de 
cette taille, [Frère Vin illustre avec sa main -N.D.É.] du béton 

solide. Si un homme se tient dessus, il y a environ cet 
espace. Ils les appelaient des cellules debout et ils 

avaient l'habitude de pousser quatre hommes à 
l'intérieur de cela. Ils étaient serrés comme des 
sardines, dans un espace étroit qui ne pouvait accueillir 

qu'un seul homme, avec un trou de cette taille. C'est 
leur espace de respiration - la cellule debout. Puis ils 
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vous ont montré où ils ont travaillé sur les jumeaux, et 
comment ils faisaient des expériences sur eux comme 

des cobayes : injecter des choses dans leurs yeux, 
injecter des choses dans leur corps, couper ceci, couper 

l'autre, toutes sortes de choses qu'ils faisaient - esprits 
romains. 
184 Laissez-moi vous dire qu'il n'y a rien d'étrange à 

ce qu'ils disent : « Ils le méritent. Tes jugements sont 
justes, ô Seigneur. » Laissez-moi vous dire qu'il n'est 
pas étonnant que le message du troisième ange, qui est 

le dernier message aux Gentils : « Sortez d'elle, mon 
peuple, et n'ayez pas part à ses fléaux », parce que ses 

fléaux vont arriver un jour - parce que sa coupe est 
pleine et que ses iniquités ont atteint le Ciel et que Dieu 
a attendu. Dieu les a regardés tuer soixante-huit 

millions de personnes et l'homme a dit que Dieu s'est 
assis avec les mains sur son ventre et les a regardés les 

massacrer. Le prophète a dit : « Il ne savait pas que le 
grain de blé devait tomber en terre et mourir. » Mais 
quand Il a dit, rassemblez l'ivraie maintenant pour le 

feu pendant que Je rassemble Mon blé ici pour le mettre 
dans Mon grenier. Je reviens avec Ma faucille dans Ma 
main, monté sur Mon Nuage, avoir Mon pressoir en 

dehors de la ville, et il sera de deux cents miles de long 
et à la hauteur de la bride du cheval et les cuves 

déborderont. Et ils dirent : « Seigneur, qui est celui-ci, 
qui vient d'Édom, avec des vêtements rouges de Botsra 
? » [Ésaïe 63 :1 -N.D.É.] Il foule le pressoir dans l'ardeur de 

Sa colère. « L'année de Mes rachetés est venue, et le jour 
de la vengeance est dans Mon cœur. » [Ésaïe 63 :4 -N.D.É.] 
Exactement. 

185 Et mon frère, pour voir que nous sommes dans le 
temps où la miséricorde s'estompe et le jugement se 

brise et toutes ces choses sont révélées, nous montrant 
ici, comment Lucifer - ce avec quoi vous jouez dans le 
monde là-bas, ce avec quoi vous.... Il n'y a que deux 

royaumes et c'est l'Heure où ces deux royaumes sont 
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clairement établis, parce que de retour dans Matthieu 
4, il les a offerts à Jésus.  

186 Ici, la Bête s'est assise dans son royaume et 
quand vous faites des compromis et voulez aller dans 

cette direction et que vous ne pouvez pas prendre une 
vraie position pour la Parole, rappelez-vous, c'est à cela 
que vous vous soumettez. Souvenez-vous, lorsque vous 

refusez Dieu, ce qu'Il est et que vous pensez que c'est 
vous-même que vous êtes en train de satisfaire, vous 
n'êtes pas en train de vous satisfaire, vous êtes juste 

une autre victime de ce royaume.  
187 Et ici, quand vous voyez ce qu'est ce royaume, ce 

qu'il représente, ce qu'il défend, comment il a atteint ses 
croyants, comment Dieu le voit et comment Il va s'en 
occuper, laissez-moi vous dire que vous ne voulez pas 

en faire partie. Et c'est la séparation à laquelle Il vous 
appelle, à quitter, parce que lorsque cet Ange déversera 

cette Fiole sur le fleuve Euphrate, là où ces deux cent 
soixante-dix-neuf personnes se trouvent.  
188 Euphrate où ces deux cents millions de démons 

opéraient au niveau politique mais en restant derrière 
les habits du clergé, liés par les principes chrétiens, 
quand cette bombe tombera, elle tombera dans cette 

rivière. Alors qu'arrive-t-il à ces deux cents millions de 
démons à l'intérieur ? Je ne parle pas des démons de 

l'esprit maintenant ; je parle de la chair dans laquelle 
les démons se trouvent - de la chair à canon.  
189 Apocalypse 18, Babylone, Babylone est tombée, 

c'est bien ça ? Quel était le message du deuxième ange 
? Babylone est tombée à cause de sa fornication et le 
message du troisième ange les avertissait et les trois 

sont rassemblés dans ce message et il revient 
maintenant et il dit que le Vatican sera détruit avec 

cette bombe. Le communisme est un outil dans la main 
de Dieu pour les châtier.  
190 Quand nous l'aurons dimanche, vous verrez 

quand il commencera à les lapider, la prostituée. En ce 
moment, elle... oh, elle s'en donne à cœur joie. Elle a 
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enivré tous les rois de la terre, elle a l'Amérique sous 
son contrôle - je dirais, avec une tenue de soirée russe, 

elle a mélangé sa vodka en ce moment, elle a son lit 
russe tout préparé, elle est habillée de son parfum 

russe.  
191 Vous savez, Proverbes 6 en parle ; comment elle 
se lève sur le chemin, dans le crépuscule et elle cherche 

le jeune homme et elle essaie de le courtiser dans son 
lit. Et ils ont leur pape communiste et ils ont mis la 
main sur la Pologne et vous trouvez tout le monde 

communiste en train de se décommuniser maintenant 
et Dieu met dans leurs cœurs d'accepter et d'aller boire 

du vin avec elle. Ils vont boire ce vin mais ils ont un 
magnum caché. Bien sûr.  
192 Je vais vous le dire dans un langage plus terre à 

terre. Parce que c'est une prostituée et c'est le genre de 
mort qu'elle va connaître. Sa maison sera en feu. Elle 

s'enfuira de sa maison toute nue. Dieu l'a dit dans la 
Bible ; de grosses pierres la lapideront pour adultère et 
mon frère, tous ces marchands de la terre avaient 

l'habitude de regarder cette femme mener une vie élevée 
: bijoux, mon frère, collier, perle et or et organiser de 
grandes fêtes, bien sûr ! Quand ils la verront là-bas, ils 

se tiendront à l'écart et ils diront : " Mon Dieu ! Regardez 
cette grande ville en une heure." L'homme commencera 

à pleurer en voyant à quoi elle est réduite. La Bible dit : 
" Il est puissant, le Seigneur Dieu qui l'a jugée." 
[Apocalypse 18 : 8 -N.D.É.]  

193 Sous ces Coupes, il s'était fait chair : "Te voilà 
tombé du ciel, Astre brillant, fils de l'aurore !"  Vous 
voyez ? Il était descendu dans le Serpent et c'est là qu'il 

a commencé ; la Bête au commencement et voici où se 
trouve la Bête à la fin, par la trace du Serpent et voici 

Genèse 11 dans la réalité : Nimrod, une Babylone 
mystérieuse avec un homme de péché mystérieux sur 
un Euphrate mystérieux.  

194 Mais l'Ange dit à Jean : « Viens. Le monde 
s'interroge sur elle, mais je ne veux pas que tu 
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t'interroges sur elle ; viens. » Et il le prit et cet Ange était 
celui qui avait l'une de ces Sept Coupes et commença à 

révéler à Jean, « Connais cette femme dès aujourd'hui, 
Jean. » Comprenez-vous ce que je dis ? Jean 

représentait cette Épouse et cet Ange était ce Prophète. 
Et si vous êtes assis sous ce Message et que vous ne 
connaissez pas ces choses et que vous ne voyez pas à 

quoi cela mène - si vous ne comprenez pas le dieu de 

cet âge mauvais, si vous ne comprenez pas l'Eden de 

Satan, Et Tu Ne Le Sais Pas, c'est exactement ce dont je 

parle ici. C'est pourquoi je dis, dans ces messages, qu'il 
a déposé ces fioles juste là.  

195 Des démons surnaturels invisibles à nos yeux 

maintenant, mais en ce temps-là, il n'y avait pas de 
démons surnaturels invisibles à nos yeux. Ils étaient 
visibles, le voyant s'opposer et s'élever au-dessus de 

tout ce qui est appelé Dieu, s'asseoir dans le temple et 
être adoré comme s'il était Dieu parce que Nimrod avait 

forcé tout le monde à venir payer un tribut à sa ville. Il 
les avait fait tomber et il avait relié le monde entier.  
196 Je n'ai pas le temps d'y revenir ce soir, mais nous 

l'avons déjà pris, alors j'y ai juste fait référence pour 
vous faire savoir que c'est bien cela. Et il revient là parce 

que cette même Bête est celle qui va tuer Moïse et Elie. 
Il est monté de l'abîme et les a vaincus, Apocalypse 11:7 
et le monde entier commence à se réjouir et le voici assis 

sur son trône maintenant. Frère, regarde le genre de 
réputation que cet homme a : Il tue Moïse et Elie et tout 
le royaume. Je me demande quel genre de promesse il 

leur fait quand le jugement tombe sur lui, là, en 
premier.  

197 La Bête, elle a aussi des fléaux. Vous pensez que 
Dieu fait une blague ? Son royaume, son royaume n'est 
pas le Vatican, vous savez, c'est le siège. Pergame est 

l'endroit où était son siège mais il est au Vatican 
maintenant mais son royaume est d'une mer à l'autre 
et d'un rivage à l'autre, squattant notre héritage, 
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polluant notre air, polluant nos rivières parce que 
pendant qu'il construit son royaume, il détruit la terre.  

198 C'est pourquoi sous les Trompettes et sous les 
Coupes, vous voyez Lucifer et ces démons et vous voyez 

la terre être détruite. Pourquoi ? Parce que pendant qu'il 
construit son royaume ; il détruit la terre et c'est lui, 
sous les Trompettes, qui travaille dans la politique ; lui, 

sous les Sceaux, qui travaille dans la religion. C'est bien 
cela ? Bien sûr. Lui, sous les Coupes : esprits 
démoniaques, puissances démoniaques, rassemblant 

tout, c'est la même chose. Travaillant dans l'éducation, 
la civilisation et la science ; c'est le même diable qui 

construit un royaume plus beau que celui de Michel - 
c'est ce qu'ils pensent mais laissez-moi vous dire que 
nous allons dans un Pays. Amen. Il n'y a pas de 

pollution de l'air, pas d'eaux polluées.  
199 Ils ont pollué toutes les rivières et ils font de la 

publicité pour Budweiser, Mackeson, Old Oak, Vat 19, 
Carib, Green Sands ; [boissons alcoolisées locales –N.D.É.] bien 
sûr, et ils polluent toute l'eau potable. Dieu dit : « Vous 

aimez boire du poison ? Très bien. Pourquoi perdre du 
temps à créer des distilleries et toutes ces choses ? 
Laissez-moi vous donner du poison à boire. 

J'empoisonnerai toute votre eau, toutes vos rivières et 
tous vos lacs pour vous ; rendez-la amère. Buvez-la ! » 

Bien sûr. Fort est le Seigneur qui la juge. 
200 Frère Branham a prêché la soif. Il dit : « Dieu a 
fait l'eau parce qu'Il a mis une soif d'eau dans un 

homme et quand Christ est venu, Il était l'Eau. Il a dit 
cela à la femme au puits. Il a dit que l'eau ne fait que 
parler d'une autre eau. Comme David l'a dit » « Comme 

le cerf languit après les ruisseaux, ainsi mon âme 
languit après Toi, » parce que David a compris que 

Christ était cette Eau mais Jésus l'a révélé à la femme 
au puits, là.  
201 La Bible dit qu'un fleuve limpide comme du cristal 

coule de la Nouvelle Jérusalem, que celui qui a soif 
vienne et boive. Si quelqu'un croit en moi, comme le dit 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

63 

l'Écriture, des fleuves d'eau vive couleront du plus 
profond de son être.  Laissez-moi vous dire que vous 

pourriez boire ce soir. Cette eau n'est pas polluée. Vous 
n'avez pas à avoir peur de le boire ce soir ; il coule du 

plus profond de votre être. Amen. Cette sorte d'eau va 
libérer votre âme du péché. Ne viendrez-vous pas à ces 
eaux ce soir ? Voulez-vous boire dans les ruisseaux 

pollués de Babylone, à l'extérieur ? Les idées des 
hommes, les croyances des hommes, les hommes qui 
trafiquent ceci et cela. Vous voyez ? L'homme crée son 

propre écosystème. Vous voyez ? Réarrangeant les 
molécules de Dieu, envoyant tout leur air pollué par 

toutes leurs industries, essayant leurs produits 
chimiques fabriqués par l'homme et toutes ces choses - 
que font-ils ? Affaiblir, détruire, immuniser les gens 

contre toutes sortes de maladies mais ici nous voyons à 
la fin, ce royaume, Babylone, il a été construit de toutes 

pièces mais Dieu était venu. 
202 Cette coupe entière révèle trois choses : Lucifer, 
son Eden et ses sujets, tout comme Adam, Eve et l'Eden, 

car tout ce que Dieu fait, c'est supprimer la perversion 
pour ramener l'original. Le Millénaire est la Genèse 1 et 
2 qui est revenue. Le lion se couchera avec l'agneau ; 

plus d'hivers. Vous voyez ? Les feuilles ne se faneront 
plus ; plus d'effet de serre. Il ne fait pas très chaud ces 

jours-ci ? Mon Dieu ! Je vous le dis, c'est comme si vous 
étiez dans une fournaise ; de la chaleur !  
203 Je vous le dis, frère, l'année dernière en 

Amérique, en juillet, il y avait environ 45 villes d'est en 
ouest, plus de cent degrés, devenant comme un bol de 
poussière - effet de serre, trou d'ozone [couche -N.D.É.] en 

train d'être détruit et quand nous voyons ces choses 
arriver, je remercie Dieu qu'il y ait une fontaine ouverte 

où la Parole pourrait venir à nous, que nous pourrions 
commencer à nous lever dans les bras de la foi ; que 
nous pourrions savoir que nous avons une raison de 

continuer à presser. Amen. Nous ne venons pas à 
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l'église pour être frustrés. Nous avons une raison de 
continuer à avancer.  

204 Mettons-nous tous debout ce soir. Dimanche 
matin, je terminerai pour vous. Nous essaierons de le 

récapituler dimanche matin et de reprendre tout le reste 
que nous... Il y a une rivière qui coule du plus profond 
de nous-mêmes. Je veux vous inviter à boire ce soir. 

Que celui qui a soif vienne boire aux rivières de l'Eau de 
la Vie, qui coule du Trône ; une rivière claire comme du 
cristal. 

205 Moïse, par la foi, a regardé et il a vu le charme de 
l'Égypte, la prospérité et toutes ces choses ; il a choisi 

de souffrir l'affliction avec le peuple de Dieu plutôt que 
de jouir des plaisirs du péché pour une saison.  
206 Abraham, avec ses yeux d'aigle, regarda et vit le 

feu de Dieu suspendu au-dessus de Sodome ; il sut que 
le moment était venu. Elohim allait faire son dernier 

Pull et son dernier Pull était à Sodome. Et quand Elohim 
est allé à Sodome, c'était fini. Un de ces jours, toutes 
ces révélations et toutes ces choses – « Vais-je cacher 

ces choses à Abraham, » seront terminées.  
207 Nous sommes assis ici et comme il se brise à 
nous, nous réalisons qu'Il est le Juge de toute la terre. 

Il est venu et Abraham a dit : « Seigneur, puis-je te laver 
les pieds ? Laisse-moi te laver les pieds, Seigneur. 

Laisse-moi mettre quelque chose sur la table. » Il dit : 
« Sarah, fais vite ! Divertissons le Seigneur, nous 
divertissons les anges. » Quelle visite c'était ! Et 

Abraham a lavé ces pieds et il a lavé ces pieds. Il a 
considéré comme un privilège d'avoir Dieu dans sa 
maison. Dieu l'a appelé par son nouveau nom, 

Abraham, et Il a appelé sa femme Sarah, mais au 
moment où Il s'apprêtait à partir, Abraham L'appelait : 

« Le Juge de toute la terre. » Et Abraham s'est mis à crier 
et à dire : « Oh Dieu, ne détruis pas la ville. Détruiras-
tu quand même la ville, Seigneur, s'il y a cinquante 

justes ? » Avant que ce monde païen ne soit brûlé par le 
feu, il savait : « Je ne suis pas là. Je remercie Dieu d'en 
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être sorti, mais Seigneur, j'ai des êtres chers dont je 
voudrais voir le Saint-Esprit leur apporter la 

délivrance. »  
208 Vous savez quelque chose, la Genèse 19:29 dit : 

« Dieu s'est souvenu d'Abraham quand Lot est sorti. » 
Vous voulez dire que ce jour-là, sous cette révélation, 
alors qu'il était assis là et qu'il voyait celui-là même qui 

était venu, Ses pieds s'étaient transformés en laiton, les 
mêmes pieds qu'il avait lavés ; les yeux étaient comme 
une flamme de feu, Sa dernière traction était vers 

Sodome. Il avait ouvert la Parole, le troisième Pull, 
l'ouverture de la Parole juste là, est venu du Signe à la 

Voix ; la prochaine chose était la destruction et 
Abraham l'a attrapé et il ne voulait pas laisser le 
Seigneur aller et la détruire avant qu'il puisse obtenir 

une assurance pour ses proches.  
209 Rahab la prostituée, elle a dit : « Nous savons que 

cet endroit est marqué par le jugement. Nous avons 
entendu ce qui est arrivé à Og et Bashan », et ces 
messagers se tenaient là, prêchant de tout leur cœur, et 

elle s'est accrochée à eux et a dit : « Donnez-moi un gage 
! » Elle a dit : « Je vous ai montré de la gentillesse, » elle 
a dit : « donnez-moi un gage sûr. » Elle avait cru à leur 

parole. Elle savait que la colère de Dieu allait être 
déversée sur cette nation et elle savait que d'une 

manière ou d'une autre elle pouvait recevoir la 
miséricorde.  
210 Je veux vous dire ce soir que la miséricorde de 

Dieu est si forte. Lorsque ces espions sont revenus vers 
Josué, ils ont découvert que Josué avait rencontré le 
Capitaine et que le Capitaine avait révélé la stratégie de 

bataille et le lieu d'attaque était sur le mur où elle vivait.  
211 Il [Josué -N.D.É.] a dit : « Où vit-elle ? »  

212 Ils ont dit : « C'est sur le mur. » Ils ont dit : « On y 
retourne ? »  
213 Il a dit : « Non, ce fil écarlate est suffisant. Dieu 

honore son signe. » Il a dit : « Je ne sais pas comment Il 
va s'y prendre. Je ne sais pas comment Il va détruire 
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tout le mur et laisser le sien debout. Elle est en plein 
milieu de l'endroit où le jugement va arriver, mais je sais 

que Dieu garde son alliance. » Il a dit : « Ne vous 
rappelez-vous pas ce qui s'est passé en Egypte cette 

nuit-là ; il était tout autour de nous et il ne pouvait pas 
nous toucher ? Dieu a vu ce sang rouge et Il l'a 
contourné. »  

214 La Bible dit que quand ils sont entrés, tout a été 
massacré. Le mur s'est écroulé. Toute la muraille s'est 
effondrée, sauf la petite partie où se trouvait sa maison, 

parce que ce cordon écarlate, ce fil rouge était suspendu 
là. Elle l'a appliqué pour sa famille lorsqu'elle a reconnu 

que la colère de Dieu était sur le point d'être déversée. 
Eux, qui étaient sortis sous le message d'un prophète, 
étaient devenus l'instrument du jugement divin de 

Dieu. Eux qui avaient fait preuve de miséricorde envers 
l'un d'entre eux, apportaient maintenant le jugement 

aux autres. Ne découvrons-nous pas que c'est ainsi ? 
Parce que le même Banc de Miséricorde est le même 
Trône de Jugement.  

215 Et vous, ce soir ? Si vous pouviez reconnaître 
votre position dans les Écritures, comme Abraham, 
comme Rahab, en recevant la révélation que c'est 

l'Heure du jugement qui s'achève - la rédemption et le 
jugement, mais ceux-là pourraient tendre la main avec 

foi pour leurs proches et savoir que Dieu leur 
accorderait quand même sa miséricorde, même si 
l'Heure est si tardive et même si la ville est marquée du 

sceau de l'air et est condamnée, qu'ils pourraient avoir 
un proche à l'intérieur, Dieu veut qu'aucun ne périsse. 
Vous dites : "Eh bien, s'ils n'ont pas cela, alors nous 

sommes libérés de votre sang. Cela va exiger 
l'obéissance. Vous devrez le faire. Vous ne pouvez pas 

simplement compatir. Vous devrez l'avoir là, en 
évidence !  
216 Je vous le dis ce soir, cela a été dit dans la Bible 

pour cette Heure. Je vous dis ce soir que ces choses 
représentaient un plus grand signe, une plus grande 
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Heure de jugement et nous sommes ici, assis et 
recevant cette même révélation comme Abraham et 

comme Rahab. Cela devrait nous inciter à nous 
comporter de la même manière, ce soir.  

217 Il y a une rivière, alors que vous l'adorez. Libérez 
d'abord vos âmes, puis demandez vos êtres chers. Cette 
nuit-là aurait pu être une nuit ordinaire, mais cette 

nuit-là était réglée en ce qui concerne Dieu.  
218 [Chanson #366, Songs That Live -N.D.É.] 

...eau 
L'offre est vaste 
Il y a une vaste réserve, 
Il y a une rivière, 
219 Oh, qui jamais, jamais, jamais ne se tarira. 
...jamais ne se tarira. 
220 Oh, il y a une rivière ce soir ; comme ce lieu se 
remplit. Bénis sont ceux qui ont faim et soif après la 

justice car ils seront remplis. Oh alléluia. [La congrégation 

continue de chanter la chanson -N.D.É.]  

221 Inclinons la tête et fermons les yeux tandis que 
les musiciens continuent à jouer doucement. Ce 

qu'Abraham a dû ressentir, lorsqu'il a regardé ce jour-
là et a vu Sodome ; le feu et le soufre pleuvaient sur elle. 

Ce qu'a dû ressentir Rahab quand elle a vu tout ce qui 
mourait autour d'elle, abattu par l'épée. Les yeux de ces 
anges de la colère n'épargnaient pas la pitié et ce fil 

écarlate, aussi insignifiant qu'il ait pu paraître, a arrêté 
la colère de Dieu ; Dieu a honoré son signe. Il l'a 
préservée au milieu de la mort. Elle avait trouvé cette 

zone de sécurité ; elle était entrée en paix avec Dieu. 
C'est ce que nous disons ce soir. Oh oui, nous voyons 

le jugement se briser. Oh oui, nous avons été 
convaincus en voyant cette Parole se déployer, nous 
faire comprendre ces choses si clairement, mais chaque 

fois que le jugement a été déversé, il y avait ceux qui 
avaient échappé au jugement mais ils devaient remplir 

la condition de Dieu, afin que la colère de Dieu ne soit 
pas déversée sur eux.  
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222 De retour à Jérusalem, il est dit : « Remarquez 
ceux qui soupirent et pleurent à cause des 

abominations de la ville. » (Ceux qui ont un réel travail 
de l'âme). Regardez dans toutes les Écritures, partout 

où le Mystère de la rédemption était révélé, il scellait un 
peuple élu. Un Sceau s'ouvre dans le Ciel, un Mystère 
se déploie, un messager proclame cette révélation, il 

scelle les élus ; un âge d'église est terminé et ensuite un 
fléau tombe sur eux et apporte le jugement pour ceux 
qui ont rejeté la Parole de Dieu.  

223 Nous sommes repassés par ce même cycle et c'est 
pourquoi nous pouvons regarder et voir ce qui éclate et 

passe du négatif au positif, augmentant avec rapidité 
tandis que l'Épouse est changée et enlevée de la surface 
de cette terre. Une nuit comme ce soir, alors que nous 

étions assis - c'est le quatrième service. C'est trois nuits 
consécutives, assis et écoutant ces choses nuit après 

nuit et nous avons pu voir que ces choses sont dans la 
Bible. Nous avons pu voir que ces choses ont été dites 
par le Messager et ici, le Saint-Esprit les ramène à notre 

mémoire, nous rappelant les avertissements de l'Esprit 
qu'Il a donnés à Son Église à travers ce Messager.  
224 Maintenant, en nous examinant et en voyant que, 

si nous sommes dans la Foi, si nous avons obéi à Sa 
Parole et avons été fidèles et avons exécuté Sa Parole 

d'une manière pieuse, mais ce soir il y a un certain 
endroit dans nos vies - Regardez ce que c'était quand 
Babylone est tombée là-bas. Tant de gens étaient ivres 

cette nuit-là, emportés, se délectant simplement. Tant 
de gens s'étaient compromis et s'étaient pollués avec la 
viande du roi et avec la boisson du roi aussi ; mais il y 

en avait qui avaient gardé un vrai témoignage là-bas. Il 
y en avait qui auraient préféré mourir, en disant : 

« Même si Dieu ne nous délivre pas, mais nous allons 
rester fidèles à cette Parole. »  
225 Que ce soit le genre de conviction que nous avons 

ce soir, parce qu'il y a l'écriture sur le mur à nouveau. 
La semaine dernière, alors que la lune entrait en éclipse, 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

69 

nous étions assis et nous parlions de la chute de 
Babylone, de ce royaume et du jugement de Dieu, des 

fléaux, des coupes déversées sur Babylone Mystère, du 
grand fleuve Euphrate qui s'assèche, de la Bête et de 

son royaume. Oh mon Dieu ! Puissions-nous être 
scellés. Puissions-nous savoir que cet Ange qui est ici, 
marquant ceux qui soupirent et pleurent sur leurs 

fronts, puisse-t-il vous trouver avec un cœur honnête. 
Qu'Il vous trouve avec un cœur avec un autre genre 
d'esprit ; suivant entièrement le Seigneur.  

226 À Kadesh Barnea, il a dit : « Aucun de ces gens ne 
va entrer », mais certains ont été marqués, ont goûté au 

don céleste, à la Parole bénie, au Saint-Esprit, et sont 
entrés. Ils ont été placés en position, arrivant à l'âge de 
l'adoption. Oh là là ! Il y a tant d'endroits, mais vous 

êtes là ce soir. Si vous savez que vous n'avez pas été 
marqué de Son Nom sur votre front, si vous n'êtes pas 

venu au Mont Sion, puisse-t-Il, ce soir, vous voir avec 
un cœur affamé, ayant faim et soif de justice, car Il a dit 
: « Heureux ceux qui ont faim et soif car ils seront 

rassasiés. Demandez et l'on vous donnera. » Pourquoi 
ne Lui demandez-vous pas ce soir avant de quitter cet 
endroit ? Il entendra une prière sincère si vous êtes prêt 

à mettre de côté tout poids, à mourir à toute chose 
contraire. Le Prophète a dit : « Il y aura une fois de 

plus. » Cet Esprit reviendra sur cette Église et Elle fera 
de plus grandes œuvres à la fin qu'Elle n'en a fait au 
début.  

227 Béni soit Ton merveilleux nom ce soir, Père. Nous 
nous tenons en Ta Présence devant Ta Parole dévoilée. 
Cela devient tellement plus clair pour nous, Seigneur. 

Nous réalisons, Seigneur, que nous sommes assis au 
milieu de toutes ces Écritures qui s'accomplissent. Où 

que nous regardions et quoi que nous voyions, nous 
voyons que cela est replacé et identifié dans Ta Parole. 
Tu enlèves les ténèbres et la Lumière qui brille nous 

donne la compréhension. Il est dit : « Ne soyez pas 
imprudents, mais comprenez quelle est la volonté du 
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Seigneur, rachetez le temps, car les jours sont 
mauvais. »   

228 Je prie ce soir, Seigneur, pour que l'entrée de Ta 
Parole donne lumière et illumination. Les yeux de 

l'intelligence de Ton peuple soient éclairés, que l'Esprit 
de sagesse et de révélation dans la connaissance de 
Jésus-Christ se déplace dans chaque cœur dans une 

telle mesure et Seigneur, qu'ils rachètent le temps et 
sachent que les jours sont mauvais. Cher Dieu, qu'il y 
ait un tel cœur enclin à Ta Parole, à marcher dans Ta 

volonté et que chaque âme soit fortifiée avec puissance 
et force dans l'homme intérieur, en rejetant tout poids 

et tout péché, Dieu bien aimé. Seigneur, une telle 
détermination, une telle humilité, oh Dieu, il n'y aura 
aucun Seigneur, voulant s'accrocher à quelque chose 

de contraire, quelque idée, quelque 'chose' de ce monde.  
229 Que Ton Saint-Esprit, Seigneur, ne se contente 

pas de montrer ce qu'est la Vérité mais que par la 
révélation de Ta Parole, il apporte une telle conviction 
dans le cœur de Tes enfants que Seigneur, Dieu, ils 

seront sous l'effet de la Parole et que la force qu'ils 
recevront Seigneur, ils se lèveront et brilleront ; 
brilleront la Lumière en cette Heure Seigneur, en vivant 

une vie digne de cet Evangile, sur le champ de bataille, 
Seigneur, en convertissant des gens à Jésus-Christ, 

prêts à donner à chaque homme une raison de l'espoir 
qui est en eux. Qu'il y ait une telle poussée à bout dans 
chaque cœur, Seigneur !  

230 Oh Dieu, que nous ne restions plus assis sans 
rien faire. Que nous ne prenions pas les choses à la 
légère, oh Dieu, et que nous attendions que quelqu'un 

vienne nous enchaîner et nous gonfler, Seigneur, pour 
ensuite nous enflammer un peu, mais qu'une véritable 

révélation descende dans le cœur des gens, Seigneur, 
Dieu, ils ne seront plus jamais les mêmes.  
231 Oh, nous avons eu réunion après réunion après 

réunion, au fil des ans. Nous en avons vu certains 
s'enflammer et retomber en froid. Nous avons vu 
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certains s'enthousiasmer puis se refroidir, mais je prie, 
oh Dieu, avec la quantité de preuves accumulées, avec 

toutes ces choses qui se passent autour de nous en 
cette Heure, avec, oh Dieu, le mouvement de Ton Esprit 

même au milieu de nous, Seigneur Dieu, avec la 
manière dont Tu as traité avec nous, Seigneur, même 
dans ces services, Dieu bien aimé, même en ces temps 

récents, les choses que nous avons vues se manifester 
par Ta grâce que Tu nous as permis de voir, même les 
témoignages à l'extérieur, même le témoignage des 

autres membres de Ton Épouse dans d'autres pays du 
monde, Seigneur Dieu, puisse-t-il déplacer les gens vers 

une telle faim et une telle soif, Seigneur, vers un tel 
désespoir, Père. Qu'il n'y ait pas de repos jusqu'à ce 
qu'ils soient remplis de Ton Saint-Esprit. Accorde-le, 

Dieu bien aimé.  
232 Nous nous sentons, oh Dieu, comme lorsque Noé 

a commencé à se rapprocher de cette arche et s'est tenu 
à cette porte et a commencé à prêcher ces derniers 
jours. Il a juste eu un sentiment étrange, Seigneur, il 

savait que quelque chose allait se produire. 
233 Seigneur, comme Moïse, il a dit qu'il s'est tenu à 
la porte sous le sang et a commencé à prêcher son 

dernier message vers l'Egypte. Nous sentons qu'il 
s'éteint, Seigneur. Nous sommes arrivés à la fin du 

Livre. Toutes ces choses se sont déroulées. La révélation 
est certainement ouverte grandement devant nos yeux 
émerveillés. Puissions-nous vraiment être édifiés et 

purifiés par Son Esprit. Que nos lampes soient ajustées 
et claires et que nous soyons prêts à être enlevés avec 
Toi, lorsque la Trompette sonnera.  

234 Je remets ce peuple entre Tes mains maintenant. 
Puisses-Tu traiter chaque cœur comme Tu le juges bon 

et les choses qui ont été dites, je demande Seigneur, que 
Tu les rendes si réelles, qu'elles s'attardent, qu'elles 
restent avec nous et que même notre temps à la maison, 

lorsque nous nous asseyons et les relisons, les 
étudions, Ta Présence s'approche de nous. Comme 
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Daniel, qui est resté jour et nuit avec les écrits de 
Jérémie. Il savait que le temps était proche. Il priait 

sincèrement.  
235 L'ange Gabriel est venu. Ton prophète a dit : « De 

la même façon, le Saint-Esprit va venir nous révéler ces 
choses pour nous préparer. » Comme nous aspirons à 
ces choses, Seigneur, dans nos maisons, lorsque nous 

nous réunissons avec nos enfants, nos familles. Quand 
nous nous asseyons dans notre culte familial et que 
nous ouvrons les Ecritures et que nous nous lisons les 

uns aux autres et que nous prions et inclinons nos têtes 
avec humilité et prions sincèrement, quand nous nous 

provoquons les uns les autres à l'amour et aux bonnes 
œuvres, quand nous venons dans la Maison de Dieu 
dans nos jours de service désignés et à travers le 

ministère de Ta Parole, voir Ton Esprit, Seigneur, 
continuer à venir et confirmer ces choses. Oh Dieu, que 

Tu nous rendes prêts, Père. Comme le dit la chanson, 
« Je veux être prêt pour ce grand et dernier jour. » Nous 
ne voulons pas de problèmes à la rivière. Nous voulons 

avoir notre signe dans nos mains et quand nous 
monterons sur ce vieux bateau de Sion, Seigneur, nous 
saurons que nous surmonterons chaque vague jusqu'à 

ce que nous atteignions la rive céleste. C'est ce que nous 
recherchons, mon Père.   

236 Je prie Seigneur que vous nous rameniez sains et 
saufs chez nous. Que ce doux Saint-Esprit nous 
accompagne ! Que cette onction reste avec nous et que 

tu puisses continuer à nous enseigner davantage sur 
ces vérités, nous emmenant de plus en plus 
profondément, nous serions ainsi enracinés et fondés et 

établis dans l'amour de notre Seigneur Jésus-Christ. Et 
que, Dieu bien aimé, nous prions les uns pour les 

autres.  
237 Ramène-nous dimanche, si tu t'attardes et si tu 
nous laisses la vie, alors que nous nous retrouverons 

une autre fois, pour honorer ta résurrection, en 
espérant que ces services soient couronnés de succès, 
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et que tu déverses sur nous une grande et riche 
bénédiction. Nous prions et nous demandons ces 

choses ce soir, au nom précieux de Jésus, et par amour 
pour Lui, amen.  

238 Que Dieu vous bénisse ! Vous pouvez vous 
asseoir pendant que nous chantons ce petit refrain 
avant de partir -  
D'un jour à l'autre, mon Seigneur arrive,  
Il reviendra pour toi et pour moi.  
O, je regarde et j'attends.  
D'un jour à l'autre, je verrai son visage.  
239 J'espère que ces choses vous donnent le mal du 

pays. Je crois que vous voulez laisser ce vieux monde 
sale derrière vous, en levant les yeux et en regardant 
vers les cieux orientaux. Des signes apparaissent 

partout, amen. Il a dit : « Dans les derniers jours, quand 
vous verrez ces choses commencer à se produire, 

regardez en haut et levez la tête. » Amen.  
240 Certains d'entre vous, je le sais, traversent une 
période difficile ; vous luttez. Certains d'entre vous sont 

malades dans leur corps. Certains d'entre vous, comme 
si Dieu semblait juste vous étirer et vous amener au 
point final - être testé jusqu'au point final. Vous savez, 

je prêche nuit après nuit. Je regarde le Fr. John, [Anthony 

John -N.D.É.] regardant Fr. Allen [Aldwyn Allen -N.D.É.] assis au 

fond, sachant qu'ils sont en train de traverser - ils sont 
sur leur tas de cendres. Amen. Oh mon Dieu, mais que 
la grâce de Dieu les retienne pour qu'ils puissent se 

tenir là les pieds plats. Amen ! Amen. Dieu l'a promis. Il 
va vous amener à témoigner : « Je sais que mon 
Rédempteur est vivant. » Oh, vous le savez, mais quand 

vous dites « Je sais que mon Rédempteur est vivant », 
c'est Lui qui va vous changer. Comme Job l'a dit : « Au 

moment voulu, je serai changé. » Si vous vous tenez là, 
cela vous changera, mes frères. Amen. La maladie 
s'enfuira si loin. Amen.  

241 Frère Willie, [Adonis Williams -N.D.É.] alignés là pour 
une opération de l'œil ; toutes ces choses qui arrivent et 



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

74 

ici nous prêchons ces choses. Je veux que ces frères 
s'accrochent avec une vraie foi. Je veux que vous vous 

teniez là malgré tout, mes frères. Amen. Gardez cette foi 
là par la grâce de Dieu, sachant que Dieu est plus que 

capable. Amen. Alléluia ! Ne vous inclinez jamais ! 
Amen. Il est Jéhovah-Rapha : Je suis le Seigneur qui te 
guérit de toutes tes maladies.  

242 Quand nous étions dans les îles, l'autre jour, 
nous avons eu un petit culte de famille là-bas, alors 
nous parlions et je leur lisais les Ecritures et alors 

quelque chose m'a frappé. Je parlais de la femme 
shunamite et de la foi - comment la Bible dit : « Croyez 

aux prophètes de Dieu. Crois en l'Éternel, ton Dieu, et 
tu seras affermi. Crois en ses prophètes et tu 
prospéreras. » Et j'ai montré différentes personnes à 

travers la Bible qui ont cru aux prophètes de Dieu, 
quand ils [Les prophètes -N.D.É.] ont parlé, tout ce qu'ils ont 

dit de faire, faites-le. Amen. Comment l'homme a bougé 
sur la Parole et comment Dieu les a bénis et les a fait 
prospérer dans la santé, les a fait prospérer dans tout 

ce dont ils avaient besoin ; comment Dieu a fait les 
choses parce qu'ils ont reconnu que c'était Dieu qui 
parlait à travers ce Prophète.  

243 Et, vous savez, je me suis référé à la petite 
expérience que Frère Billy Paul a racontée dans son 

témoignage au sujet de cette petite fille qui est venue 
dans la ligne de prière et Frère Branham a dit : « Qu'est-
ce que tu as dans cette boîte, chérie ? »  

244 Oh, elle avait ces bretelles et ces choses et elle a 
commencé à pleurer et ces larmes qui coulaient dans 
ses yeux, elle a dit : « J'ai une paire de chaussures à 

l'intérieur. » Elle a dit : « Je n'ai jamais porté de 
chaussures avant mais j'ai vu Dieu guérir ces gens. » 

Elle a dit : « J'ai vu Dieu guérir ces gens et je crois qu'Il 
va me guérir et je vais mettre ces chaussures et sortir 
d'ici. »  

245 Frère Branham a dit... il a dit : « Chérie, » il a dit : 
« tu te mets juste sur le côté ici et tu attends un peu. »  
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246 Et il a commencé à faire passer d'autres 
personnes par la ligne de prière et une heure environ 

s'est écoulée, et son Fr. Donny aidait avec la ligne de 
prière, il a dit : « Ouais, c'est un cas d'estropié. Bill, vous 

savez, il l'a probablement oublié maintenant. C'est un 
cas difficile et il ne veut pas prendre le risque qu'elle ne 
marche pas. Alors il l'a juste mise de côté. »   

247 Et pendant qu'il pensait cela, le Saint-Esprit qui 
connaît toutes choses, et Jéhovah-Rapha, juste là sur 
la scène, il s'est tourné vers lui, il a dit : « Ne pensez-

vous pas que Donny, je ne l'ai pas oubliée. » Amen.  
248 Alors je leur disais ; je disais, certains d'entre 

vous tous - vous savez, c'est comme si Dieu... vous êtes 
dans la ligne de prière, vous avez votre carte et vous 
passez. Il ne vous a pas oublié, Il dit juste : « Assieds-

toi ici à l'heure. » Il dit : « Chérie, assieds-toi ici et 
continue à regarder ces choses et laisse ta foi se 

développer par la grâce de Dieu. » Amen ! Alléluia !  
249 Laissez-moi vous dire qu'Il a certains d'entre vous 
assis là mais Il ne vous a pas oublié. Il laisse votre foi 

se développer. Ne vous découragez pas. Accrochez-vous 
à votre paire de chaussures, vous allez marcher dedans 
par la grâce de Dieu ce soir. Alléluia ! Vous allez quitter 

cette plateforme avec ce témoignage ce soir ! Je le crois 
mon frère, non seulement pour être guéri, mais aussi 

pour quitter cette terre dans un nouveau corps. Amen ! 
Quand Il apparaîtra, nous serons comme Lui ! Amen !  
250 Lorsque Frère Branham a vu ces Anges arriver, il 

a dit : Oh là là ! Serait-ce un mystère, quelque chose va 
revenir à l'Eglise que ces corps vils, vieux, marqués 
seraient changés ? Oh frère, je le crois de tout mon cœur 

! N'importe quel homme a ces Sept Tonnerres ; ça doit 
être comparable à toute cette Bible. Amen ! Et ici ces 

choses prouvent que Dieu nous a montré ce que sont 
ces Sept Tonnerres ! Amen, amen, amen ! Attendez qu'Il 
fasse entendre Sa Voix à ce petit groupe qui pouvait 

vraiment prendre la Parole et la transmettre là ! Amen !  



La Révélation Des Sept Coupes Partie 4                                                   1989-0825 

76 

251 Oh, je crois que nous faisons partie de ce petit 
groupe. Je crois que ce petit groupe était cette même 

Épouse qu'il a vue dans la vision du monde entier en 
train de marcher : soldats chrétiens en marche. Une 

partie de ce petit groupe s'est peut-être écartée de la 
route, mais quand elle revient sur le chemin, frère, tu 
vois que des choses vont se passer.  

252 Alors je vous le dis ce soir, Il ne vous a pas oublié, 
asseyez-vous avec votre paire de chaussures, mon frère. 
Amen. Alléluia ! Je verrai son visage.  
D'un jour à l'autre, mon Seigneur arrive  
Il reviendra pour... 

253 Oh, pour toi et moi ! 
...toi et moi 
254 Oh, je regarde ! 

...j'ai regardé et j'ai attendu,  

255 Oh, d'un jour à l'autre ! 
256 D'un jour à l'autre, je verrai son visage.  

257 Oh, encore une fois ; d'un jour à l'autre. Croyez-
le ! C'est Sa Parole ! [L'assemblée continue de chanter, 

N'importe quel jour maintenant -N.D.É.]  
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